Markus Micke

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN

1 von 7 Bücher

Dieses ebook wurde erstellt bei
Verlagslogo

Inhaltsverzeichnis

Titel

Inhaltsverzeichnis

1 von 7 Bücher

Exposee

Einleitung

Die 7 Bücher

Die ersten 5 Stufen, der GEDANKLICHEN HIMMELSLEITER

Beispiel Wissen und Verstehen

Denkbeispiel:

Was ist GOTT

ERWACH(S)EN

GETERT

Texte bezüglich der Rechtschreibung (Grammatik)

WER hat diese Worte geschrieben ??

Fast hätte ICH das Menschliche VERGESSEN

P.S. eine INFO für DICH

Noch ein Witz der jedoch für mich REALITÄT früher war

Buch 1

Buch 2

Buch 3

You Tube

Was bedeutet Erwachen ?

Der FREIE WILLE

Woran erkennt man Gott

Wach sein

Weist du was Bewusstsein ist

Die Matrix

Sinn des Lebens

Noch zwei Texte für DICH

WIE soll man DEINE Bücher lesen ??

Mach dir EIGENE Gedanken

Denkbeispiel zum SELBST denken

LEGASTHENIKER bedeutet

Und VON SELBST Verstehen BEDEUTET:

Ein Beispiel für ERWACHEN:

Die ersten 5 Stufen der HIMMELSLEITER

Ein GETERT der DIR BEWUSST machen soll, um WAS es für DICH JETZT geht

Glücklich Sein

DEIN Weg

Der ADLER NEBEL

Das ERWACHEN war VIEL gefehrlicher, als ich dachte

GEDANKEN ACHTERBAHN

Beispiel für UNBEWUSST

Jedoch gibt es UNS MENSCHEN

2 Denkanstöße zum SELBST DENKEN

Nicht glauben sondern Vertrauen

Bedrucktes Papier

Monopol

Die Matrix

Die 5 Stufe der HIMMELSLEITER

Ab jetzt gibt es ZWEI Dimensionen

Über VERSTEHEN läßt sich NICHT streiten

Als DIE MENSCHEN aus dem Fernseher kamen

ZEIT und REALITÄT

Mehr Niveau

Ein Witz

Fremdgehen

VERSTEHEN

Lernen

Abschluß Witz, mal sehen ob Sie den schon VERSTEHEN

UFO

Das AFFENmärchien bzw. die Krönung der Affen

Studierte sind zu KLUG

Prof.

Realitätsverlust

Das 7 Tage RENNEN

An ALLE Dr. und Prof. Schlaubi Schlümpfe

An die, die schon ALLES "Wissen"

Glauben, Wissen, Meinung

Ein Witz

Von nichts, kommt NICHTS

Geburtstag

Ein Witz

Wissen und Verstehen

Die Krönung der Affen

Herr Muftikus

Vor 2100 jahren in einer Schlacht

Arbeiter oder Sklave

Lehrer

Eine normale Woche von einem Arbeiter

Ein Arbeiter WITZ

ARBEIT macht FREI

Die Matrix

HEIM

Das LETZTE Zimmer

REALITÄT

Zeit ist relativ

1 BUCH

UND NICHTS WIRD SO HEISS GEGESSEN WIE ES GEKOCHT WIRD

ICH

Das Ewige LEBEN

VERTRAUEN

Ein Spruch den JEDER MENSCH kennen sollte

GLAUBEN

Was ist Bewusstsein

Ist das Leben nur ein Test

Das EWIGE LEBEN

WER BIST DU

Darf man jemanden verurteilen

WAS sind DEINE Prioritäten ??

Von Heute auf Morgen kann sich ALLES ändern

NUR Sprüche oder sind es Weisheiten ??

Kräutermischung bzw. Räuchermischung

Erwachen, wie lange dauert das

Bewusstsein

Bist du noch gelegentlich mit dir selbst unzufrieden

Kann eine Antwort die richtige sein

Glücklichsein

Sind wir alle unbewusst Gefängniswärter unserer eigenen Gedanken

Hypnose

Wie ist die Natur

Warum ist materieller Wert, am Ende eines körperlichem Lebens wertlos

Ich möchte DICH nicht verlieren

Wie macht sich Bewusstsein bemerkbar

BEWUSSTSEIN

Die Kausalitätskette

LERNE das LEBEN zu schätzen

Ist das wirklich deine Realität, die du dir wünscht

Zeit

ALLES braucht seine ZEIT

Körper Esstraining

Bewusstseins, Ego selbst Test

Das EGO

Die Raupe und der Schmetterling

Und ein Rätsel des Lebens, ist es, sich darüber bewusst zu werden

Sollte man sein Ego sterben lassen

Warum haben manche Menschen ein so GROßES EGO

Warum ist es für einem selbst so wichtig ob einem andere mögen

Bedenke, was man anderen wünscht, bekommt man selbst

Ist mein Geist, mein EGO bzw. meine Seele

Ein EGO kommt zu Gott

Mein Körper ist nur ein Werkzeug

Bin ich wie jeder

und was machen wir mit den 748 Milliarden anderen Galaxien

Was hat mir unser Schulsystem gebracht

24.12.19

Wie funktioniert das Schulsystem

Warum bekommen wir an fast jedem Eck ungesundes Essen

Die HIMMELSLEITER

DEINE ersten Stufen auf der HIMMELSLEITER

Die EXTRA GETERT sind DEIN Geld WERT

Der allgemein bekannte Wasser, Gedanken, Gefühle Test

Warum bin Ich hier, auf dieser Welt

Was ist der Sinn, das Ich hier bin

Hat das momentane Leben überhaupt einen Sinn

Immer erster sein

Warum habe ich ein Gewissen

er lebte vor ein paar hundert Jahren.

Wie ist das, mit es gibt Alles und Nichts gemeint

Teste doch für kürzere Zeit schon jetzt, dass Lebensziel des momentanen Systems

Wann werde ich sehen

Die Osterinseln

GOTT sprach

Augen

In diesem System und denken, gibt es kein genug

Was bedeutet andere Welt

Wenn man Tot ist, wäre es dann egal ob man als Auftragskiller oder als Pfarrer sein Geld verdient hat

Ein Tier ist nur ein Ding zum Essen, nur Körper und Geist aber ohne Seele

Hat jedes Tier eine Seele

wenn man Fleisch isst

denk an DEINE GEFÜHLE

Sind unsere Gefühle, Gedenken etwas Wert

Sind dann UNSERE Gedanken etwas Wert

GOTT

Geschichten

Die angebliche Geschichte von UNS Menschen

Ist ein Menschenleben schon vorgeschrieben alle Ereignisse

Das Leben besteht aus rätseln

Warum sieht man nicht das man im Paradies lebt

Was ist der Unterschied zwischen wissen, sich bewusst sein und Erwachen

Wie steige ICH aus dem System aus

Die Kausalitätskette

innere und äußere Welten.

Was ist Logisch

oder unbewusst ständig, an seinen Geldbeutel

Das Zünglein an der Waage

Die ZWEITE Dimension

Wie geht das mit dem Frage, Antworten Spiel

Denken

Eine These, die REALITÄT oder ein Witz ??

Besteht UNSERE VERGANGENHEIT und ALLES, NUR aus ZUFALL und Thesen

Die Evolutionslüge, sind wir doch mehr als nur moderne AFFEN.

Dieser Planet war ein Reales Paradies für junge Seelen und kleine Kinder.

JEDER MENSCH hat etwas Göttlich in sich

DIE WÜRDE DES MENSCHEN IST UNANTASTBAR

Totale Überwachung

Wer sind DIE

Wird mich Gott am Ende meines Lebens bestrafen

Es gibt keine Hölle

Die Matrix

Was bedeutet Dualität und Matrix

Ein EGO das man auch als ICH beschreibt empfindet oftmals Leid, warum

Warum besteht ein Wald größtenteils nur aus grün.

Unsere Wälder, Parks und Grünflächen

Sorgen

Kurzgeschichten und Gedanken

Es gibt nur DEINE Antwort, denn NUR DEINE Antwort ist die Richtige für DICH

Fasten

Die uns angeborene Sucht des denken

Zunehmen

Warum sollte man mehr an sich selbst denken

Mein Körper ist nur ein Werkzeug

Die Osterinseln

Und was bedeuten die 7 Moais

Ein Beispiel warum du dein VERSTEHEN vorerst noch für dich behalten solltest

Und was hat der Schöpfer oder Gott ohne Ende

Das Frage, Antwort Spiel

Warum kam Christus als Jesus auf die Erde

Wie beschreibst du Ihn

am besten wehren

HASSEN und LIEBEN

Wie sollen wir Menschen in Deinem Sinne begegnen

Wie gehen wir mit der Verletzung durch andere um

Wie ist das gemeint das OHNE Gottes Gegenwart

Jedoch gibt es hier nur eine REGEL

Etwas verändern

Die Milchstraße

Bewusstsein

Tränen

Warum kann man es einem nicht sagen oder lernen wie es geht

Eine Frage

Was ist der unterschied zwischen dem echtem Leben und unserer Realität.

EWIG LEBEN

Indianer

Warum soll alles eine Illusion sein und man uns ein Leben lang belügen

Was ist so besonderes an UNS MENSCHEN

Wie ist das gemeint das OHNE Gottes Gegenwart.

Ein Mensch kann ein Lichtarbeiter sein.

Warum sollte man keinen anderen fragen, ob man gut ist

Warum sollte es UNS schlecht gehen

Immer mehr und noch mehr.

Die angebliche Geschichte von UNS Menschen

MEINE Geschichte

Jetzt kommen ORGINAL Texte, unverfälscht.

Das EGO

Was bringt es, wenn man Erwacht

KANAL

Das EGO, jedem Menschen wird eines angezüchtet, dafür geht man doch in die Schule usw.

Geschmack

Die Kreuzung meines Lebens.

Mein Körper ist nur ein Werkzeug,

Sich seiner SEELE bewusst werden,

MEINE und die EINE SEELE

Man kann kein Omlett bekommen ohne das dabei Eier zerschlagen werden

Wer ist schon dieser kleine Gott im Gegensatz zu DIR.

Phasen des Erwachens

Man ist doch nicht unbewusst ein Sklave seiner eigenen Gedanken und des Systems

Wie ist das mit dem Mischwesen zu verstehen.

DEINE REALITÄT

ALLES EGAL UND ZUFALL wie halt alles im Leben.

Die DUMMEN Legastheniker

THESEN

Eine These, die REALITÄT oder ein Witz

Und Gott macht nichts, denn was sollte er auch machen

Ein Beispiel für Glaubensrichtungen

Kann man in die Hölle kommen um dann, EWIG leiden zu müssen.

WILSST DU WISSEN WER DU BIST

Die Auferstehung von Jesus

Glauben

Was passiert, wenn ICH die Chance nicht nutze

Ein Teil der Geschichte von den Menschen

Die Geschichte von UNS Menschen.

Zeitreisen

Denn JEDER hat ein SEELE.

Der Einkaufswagen des Lebens, was wird sich nach so vielen Jahren Erfahrung darin befinden

Warum geht es nur um DICH

ICH bin WACH

Der Beginn von diesem KINDERsystem

Gnostiker erwacht

Weist du was ein Gnostiker ist

Denn du bist doch kein anti Christ so wie ich früher

Was ist ein Gnostiker

Was passiert, wenn ICH die Chance nicht nutze

Wie logisch sind Gräber

ALLES ist HIER vergänglich

Ab dem 18 Lebensjahr ist man „erwachsen“

Wo ist Mein Geist, meine Gedanken, mein Verstand wenn ich schlafe

Irgendwie alles übel ernst, gibt es da auch was lustiges in dieser Gedanken Welt

Einbildung ist auch eine Bildung.

FAMILIE

Der Kreis des Lebens

Die Erde ist nur ein großer Garten

ALLES Große fing einmal KLEIN an.

Ist es Leid oder war es eine Erfahrung, wenn ein unbewusster Mensch (sein EGO) böse zu dir ist.

24.12.

ES WIRD ZEIT

Philosophie

Das Frage, Antwort Spiel

Was könnten DEINE GEDANKEN verändern

Hier alle Fragen zum selbst beantworten:

Kenne und nutze ich meine Talente

Welches wirkliche Talent steckt dann in DIR.

Was ist mir wirklich wichtig in meinem Leben

Bin ich mit meinem Leben, so wie es ist, glücklich

Was kann mir helfen glücklicher zu werden

EIGENE Kinder

Nur einer will uns mit leeren Taschen und gutem Gewissen

Beispiel für SEHgeschwindigkeit

ETWAS Verstehen

ERWACHEN

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN,

Jeder Menschen auf dieser Welt bekommt eine Galaxie,

Die 4 Thesen über Gott von Blaise Pascal,

Sollte man ein schlechtes gewissen haben,

Vergiss mal alles und Träume,

Heilige Geometrie der Akasha,

Denkt man bewusst öfter an sich

Wie können wir uns gegen das Böse

Impressum neobooks

Inhaltsverzeichnis

1 Buch

DU willst Erwachen,

dann wirst auch DU Erwachen,

ist nicht schwer zu Verstehen.

Und JEDER MENSCH kann es Verstehen und Erwachen oder Wach werden

oder mehr, DU steckst voller Überraschungen.

1 von 7 Bücher

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN

Sehr geehrte Damen und Herren, alle Texte sind ohne Gewähr

Ist das Erwachen schwer? nein

Ist das Erwachen leicht? nein

Kann JEDER Mensch Erwachen? ja

Warum bin dann ich Erwacht und du noch nicht?

vereinfacht gesagt, weil du dir dann bis jetzt noch nicht die ZEIT dafür genommen hast.

Mit dem Buch spart man sich ZEIT und vom Verstand und dem heutigen logischem wissen das ein Mensch hat, versteht man es leicht nur sich wirklich bewusst zu werden, wer man sein kann und wo man in Wirklichkeit lebt ist nicht ganz so leicht. Jedoch was ich verstehen kann, kann jeder Mensch verstehen falls man sich die ZEIT dafür nimmt.

Woran erkennt man Gott, er ist immer nett und für wie lange ist Gott nett,

für solange bis man es versteht.

Exposee

GETERT

Ein Mensch der gut lesen kann, könnte dieses Buch vielleicht in 1-2 Wochen GANZ lesen. Das ist jedoch KEIN "normales" Buch, dass man wie einen Roman etc. einfach liest. Sondern es sind Text Bausteine die man GETERT nennt.

Es ist NUR ein Weg, der in DEINEM Geist (Gedanken etc.) statt findet,

jedoch ist es ein Weg.

Und so wie man, um einen Weg hinter sich zu bringen, bedarf es ZEIT.

Man kann schnell gehen und somit die ZEIT verkürzen,

jedoch bedarf es trotzdem ZEIT.

Und so wie es KEINEN Sinn ergibt, einfach den Schulstoff der für 1 JAHR ausgerichtet ist um es wirklich zu VERSTEHEN, einfach in kürzester Zeit durchzulesen.

So macht es für DICH auch KEINEN Sinn, einfach einen Text Baustein der ein GETERT ist, nach dem anderen zu lesen OHNE DIR EIGENE GEDANKEN dabei zu machen und einfach solange liest bis DU NICHTS mehr verstehst. SONDERN du sollst dir NUR so viele GETERT am Stück durchlesen bis du dir darüber EIGENE Gedanken machen kannst. Umso DEIN Verstehen mit der ZEIT SELBST weiter entwickeln kannst und wirst

Und es hat NICHTS mit GLAUBEN oder WISSEN zu tun, denn sonst hätte es schon lange ein Mensch mal herausbekommen, WAS das EWIGE Leben sein soll. Denn es hat NUR was mit dem VERSTEHEN zu tun. Und wenn man die Bücher ALLE gelesen hat und VIEL VON SELBST dabei VERSTEHEN kann und es in NUR 5 Jahren versteht, wäre man SEHR schnell. Denn das EWIGE Leben zu VERSTEHEN ist KEIN Wettrennen.

Einleitung

Was bringt DIR das Buch, stell dir vor du stehst auf einen Weg und es geht auf der einen Seite weit einen Berg hoch und auf der anderen ein Tal das weit runter geht. Vielleicht würde man dann einfach den sichern Weg gehen für immer.

Dann kommt ein Mensch wie du gerade hoch oder den Berg runter und sagt dir, dass es gar nicht so schwer ist und du es auch kannst, wenn du es willst. Und er sagt dir wie es für ihn war und du hörst nur zu und merkst dir was für dich wichtig erscheint. Würdest du dann immer noch

für immer den sichern Weg gehen oder vielleicht doch selbst mal sehen wollen was es sonst noch gibt außer den Weg, den du schon dein Leben lang kennst.

Erst wirkliches eigenes Wissen und eigene Antworten haben,

dann bewusster denken und dann Erwachen.

Geht ganz einfach wenn man es schon gemacht hat,

denn hinterher weis man immer mehr !

Welches WESEN steht morgens auf allen Vieren und mittags auf ZWEI und abends auf DREI Beine ??

Morgens bekommt das WESEN das WISSEN das ihm zur Verfügung gestellt wird.

Mittags ist es EINGEBILDET und AROGANT und ÜBERHEBLICH und ANMASEND und BORNIERT.

Abends ist es KLEINLAUT und ÄNGSTLICH und greift nach JEDEM Strohhalm, wenn es auf das sterben zugeht.

Jedoch wenn es immer noch NUR aus "Wissen" besteht, DANN ist es ZU SPÄT !!

Ein UNbewusster Mensch, hat AUGEN und sieht NICHTS und hat OHREN und hört NICHTS und hat einen VERSTAND und versteht immer noch NICHTS !!

Wie man ERWACHEN und mehr kann, steht auch KOSTENLOS im Internet.

Auf MEINEN Portalen BewusstSEINveredeln.de und DieGermanen.eu und MuenchenerRestaurants.de

Und es ist EGAL auf welchen Portal DU beginnst. Man kommt unweigerlich auf JEDES Portal und ALLE enden auf dem GLEICHEN Portal auf der GLEICHEN Seite. Die Texte sind jedoch NICHT von einem Lektor korrigiert und ICH bin Legastheniker und mache ein Komma oder einen Punkt nach Lust und Laune. Und Grammatik bzw. Satzbau etc. davon habe ICH keine Ahnung, weil ich es NIE gelernt habe. Das kann man als Legastheniker einfach nicht, keine Ahnung warum das so ist, nur ist es halt so.

Wenn es DIR jedoch Geld WERT ist zu ERWACHEN und mehr, bis das DU das EWIGE LEBEN VON SELBST Verstehen willst, sind die Bücher VIEL besser UND es stehen EXTRA Texte (GETERT) in JEDEM Buch, die NICHT im Internet auf MEINEN Portalen zu lesen sind. Denn WENN es DIR Geld WERT ist, dann bekommst DU in den Büchern die Texte in korrekten DEUTSCH mit EXTRA Texte zu lesen. Die DIR noch mehr helfen und ALLES noch etwas BESSER von Anfang an, erklären. Und NUR DEINE Antwort ist die Richtige für DICH. Bedenke dass von Anfang an !!

Und wirst mit SICHEREHEIT das EWIGE LEBEN Verstehen. Falls nicht, DANN stimmt mit DEINEM Hirn etwas nicht und dafür kann ICH NICHTS dafür. Jedoch wirst DU das EWIGE LEBEN Verstehen und bist somit auf der sicheren Seite. Wie DASS zu VERSTEHEN ist, wirst DU jedoch mit 100%iger SICHERHEIT noch VON SELBST Verstehen.

Denn es ist NICHT wichtig WANN man das EWIGE LEBEN VON SELBST versteht sondern NUR DASS man es einmal VON SELBST versteht. Wenn DU es jedoch schon jetzt verstehst, DANN ist es EGAL WANN DU es verstehst, wichtig ist NUR DASS DU es verstehst BEVOR DEIN Körper stirbt. Denn nichts ist HIER für die EWIGKEIT und JEDER Körper stirbt einmal, NUR DEIN GEIST kann einmal EWIG LEBEN. Amen

Die 7 Bücher

Das 1 und 2 Buch, dienen dazu um DEINEN GEIST zu ÖFFNEN,

damit DU mehr VON SELBST Verstehen kannst und langsam ERWACHST.

Mit dem 3 und 4 Buch wirst DU langsam WACH.

Mit dem 5 und 6 Buch, wirst DU langsam BEWUSSTSEIN bekommen und mit dem 7 Buch entwickelst DU langsam dein EIGENES BEWUSSTSEIN. Und kannst dann ALLES mit der ZEIT VON SELBST Verstehen, was DU Verstehen willst.

In dem 8 Buch, erkläre ich MEINE Geschichte, wie ich MEINEN Weg begann und was für einen REALEN ALPTRAUM ich durchlebte, damit DU es dafür VIEL leichter hattest als wie ich. Und wie ich zu dem wurde, der ICH Heute bin.

So wie die DREI Portale ähnlich sind, jedoch auch sehr verschieden,

so werden die 7 Bücher auch ähnlich wie die DREI Portale sein,

jedoch auch sehr verschieden.

Jedoch wirst DU mit DEISEN 7 Bücher ALLE 10 HIMMELSLEITER SELBST DURCHDENKEN.

Und ICH begleite DICH von der Ersten zur Nächsten u.s.w.

Die ersten 5 Stufen, der GEDANKLICHEN HIMMELSLEITER

1. Stufe GLAUBEN

als erstes BRAUCHTEN die MENSCHEN einen GLAUBEN,

um diesen GLAUBEN zur REALITÄT werden zu lassen.

2. Stufe WISSEN

als nächstes BRAUCHTEN die MENSCHEN etwas WISSEN

über ZEIT, die Materie, DNA, Planeten, Galaxien und dem Universum u.s.w.

3. Stufe VERSTEHEN

4 Stufe EIGENES Verstehen

1+1=2 jedoch ist der GLAUBE 1 und das WISSEN auch 1 und das VERSTEHEN = ist das Gleichheitszeichen

UND die ANTWORT bist DU

5. Stufe ERWACHEN

dann BEGINNT DEIN Weg erst wirklich.

Dann fallen einem so WEISE SPRÜCHE ein wie:

lobe den Tag nicht vor dem Abend.

Und sobald man ERWACHT ist, kann es sein das man die erste Zeit STÄNDIG Kopfschmerzen hat.

Das ist jedoch ganz NORMAL und NUR ein Zeichen, dass DEIN Hirn BENUTZT wird.

Und man Kopfschmerztabletten die erste Zeit, wie Bonbons nimmt.

Wie funktionieren deine Bücher

Beispiel Wissen und Verstehen

Wenn DU zum Beispiel einen neuen Fernseher etc. bekommst und noch nicht weist wie man die Programme etc. einstellt. Liest DU die Gebrauchsanweisung und bekommst durch Wissen, Verstehen WIE es geht. Mit den Texten bekommst du WISSEN und neues VERSTEHEN. Und umso mehr du liest, umso mehr verstehst DU.

Denkbeispiel:

Wenn ein Arzt z.B. 5 Jahre braucht um zu Verstehen WIE der Menschliche Körper funktioniert und man einfach ALLE Bücher in 1 MONAT einfach ALLE nacheinander durchliest. Denkst DU das ein Arzt der sich 5 JAHRE Zeit lässt um es wirklich zu VERSTEHEN WIE ein Menschlicher Körper funkzioniert, der den GLEICHEN Stoff oder WISSEN in NUR 1 MONAT einfach NUR gelesen hat, OHNE sich EIGENE Gedanken zu machen WIE alles funkzioniert, dann BEIDE gleich viel WISSEN haben bzw. gleichviel über den Menschlich Körper VERSTEHEN ??

Und GENAU so ist es auch mit dem ERWACHEN oder um das EWIGE LEBEN VON SELBST zu Verstehen, bedarf es AUCH eine gewisse ZEIT.

Denn auch wenn ALLE 7 Bücher zu kaufen sind, bringt es NICHTS wenn man einfach nur eines nach dem Anderen liest OHNE sich selbst dabei EIGENE Gedanken zu machen !! Verstehst DU das schon ??

Was ist GOTT

Wer ist Gott oder was ist Gott oder wo soll Gott sein. Hast du dir schon einmal darüber EIGENE Gedanken gemacht. Oder warum soll ein MENSCH nicht zu dem werden können, was man Gott nennt. Oder was sollte ein Gott können, Zaubern oder Wunder vollbringen hier jetzt als NORMALER Mensch. Oder so wie ein Bibel Märchen "Glaube" das der Berg sich bewegen soll und der Berg wird weichen oder andere so KINDER Märchen. Den bedenke was dass für ein Chaos mit der Zeit ergeben würde, wenn JEDER Mensch so etwas dann könnte. Ein unbewusster Mensch hat auf KEINE dieser Fragen eine Antwort jedoch weiss er, dass es UNMÖGLICH ist das ein Mensch zu dem werden kann was man Gott nennt. Dass ist die einzigste Antwort die ein unbewusster Mensch hat.

ERWACH(S)EN

In diesem WORT steckt ALLES was in den ersten Büchern auf DICH wartet.

Definierung von ERWACHSEN:

Ein Kind wird NICHT von Heute auf Morgen erwachsen. So wie DU nicht von Heute auf Morgen ERWACHEN kannst. Denn ALLES braucht seine ZEIT. Jedoch wirst DU mit SICHERHEIT ERWACHEN. Und dann erWACHsen werden und ganz VON SELBST. Nur wenn DU dann WACH bist, hast AUCH DU noch einige Stufen auf der HIMMELSLEITER die aus10 Stufen besteht, vor dir.

Denn WIR werden für ALLE EWIGKEIT einfach so,

mit der ZEIT immer mehr und mehr VON SELBST Verstehen.

DEIN Verstehen wird sich einfach so, in DEINEM Kopf (Hirn)

mit der ZEIT vermehren.

Also bleib einfach LOCKER, denn das EWIGE LEBEN ist KEIN Wettrennen.

NKE jedoch NUR an DICH SELBST und es wird die ZEIT kommen, wo DU dass, was DU VERSTEHST, besser erst mal für DICH behältst.

GETERT

Ein GETERT ist vergleichbar mit einer schön geteerten Straße und unterscheidet sich in der SchriftART von den Texten in den ERSTEN Büchern. Und die Anfangs Texte sind mehr mit einen holprigen und auch mal steinigen Weg zu vergleichen. Nur willst DU an MEINEM Weg partizipieren und kommst noch früh genug auf die SCHÖNE Straße. Und es schadet NICHT, wenn DU AUCH über den holprigen und steinigen Weg gehst.

Verstehst DU diesen GETERT schon ??

Wenn nicht, dann wirst DU diesen GETERT mit der ZEI noch VON SELBST Verstehen.

Texte bezüglich der Rechtschreibung (Grammatik)

ICH habe den Lektor gebeten Wörter BEWUSST nicht falsch, sondern anders zu schreiben als man es "normal" macht. Das betrifft z.B. das Wort: Verstehen.

Denn "normal" schreibt man das Wort verstehen, klein. Denn es ist ein tun Wort, also man tut etwas verstehen, DARUM schreibt man Verstehen "normal", klein.

Denn ALLES was man tut, schreibt man klein, auch wenn man der, die oder das zu den Wort sagen kann. Das betrifft auch noch ein Paar andere Wörter, wie z.B. Orginal und nicht wie man "normal" original schreibt. Oder Nazion und nicht Nation. Oder Evoluzion und nicht Evolution. Vielleicht fallen DIR die WENIGEN Worte die ICH vom Lektor BEWUSST so schreiben ließ wie man sie auch AUSSPRICHT so schreiben. Und es ist KEIN Zufall oder Druckfehler.

Weil ICH bin Legastheniker und habe mir SELBST meine EIGENE SchriftSPRACHE mit der ZEIT angewöhnt bzw. angelernt.

Und DEUTSCHLAND wird immer mehr wie die USA,

dass Land der unbegrenzten Möglichkeiten.

Das bedeutet jedoch nicht, dass ICH von Tellerwäscher zum Millionär wurde, jedoch vom Legastheniker zum Schriftsteller (Autor). Und das mit den Millionen, wird sich in nächster ZEIT, wenn erst mal ALLE 7 Bücher zum kauf angeboten werden, noch zeigen !!

Denn auch wenn ALLE von einer Brücke springen,

DANN springe ICH deswegen noch lange NICHT !!

JEDER Mensch ist EINZIGARTIG, also warum sollte ICH dann ALLE Wörter so schreiben wie ALLE, nur weil es ALLE momentan NOCH so machen ??

WER hat diese Worte geschrieben ??

WER bin ich FRÜHER gewesen: ich bin der Markus und war noch NIE „normal“ und bis Anfang 2015 einfach nur ein NOBODY gewesen und nur EIN Mensch unter MILLIARDEN. Ich war bis zu dem Zeitpunkt, als ich das mit der Erwachen VERSUCHT habe, schon fast ein Dutzendmal vor Gericht und hatte fast 10 Vorstrafen, wurde jedoch bis zu diesem Zeitpunkt noch NIE eingesperrt oder in Untersuchungshaft. DANN als ich das mit dem Erwachen VERSUCHT habe, kam ich zum ERSTENMAL in Untersuchungshaft und wurde auch eingesperrt (mehr erfährst DU im laufe der Zeit, steht ALLES in den 7 Büchern). Und jetzt Ende 2019 steht noch eine Verhandlung vor dem Landgericht aus und der Ausgang ist ungewiss, ob ICH Bewährung oder eine Haftstrafe bekomme. Und jetzt war ICH schon ÜBER ein dutzendmal vor Gericht und habe ÜBER 10 Vorstrafen. Also UNTERSCHÄTZE das ERWACHEN BITTE NICHT. Denn es wird die ERFAHRUNG DEINES LEBENS werden !! Und DU wirst das BESTE, jedoch auch vielleicht das SCHLECHTESTE IN DIR zum Vorschein bringen !! Nur wird DEIN Weg, um VIELES LEICHTER werden, als es MEIN Weg als ERSTER für MICH war, werden. ICH wünsche DIR, VIEL GLÜCK und wenn es DIR einmal ZUVIEL wird, was sich IN DEINEM Kopf an GEDANKEN abspielt, mach einfach eine PAUSE. Denn ICH konnte KEINE Pause machen und MUSSTE ALLES so schnell wie möglich VON SELBST Verstehen. Denn es WAR 5 vor 12 und für MICH gab es NUR als Ziel: den TOD (also das ich MEINEN Verstand VERLIERE) oder den SIEG !! Und nur vor ab, weil DU jetzt DIESE Worte lesen kannst, bedeutet das, ICH habe es geschafft und der SIEG ist MEIN LOHN. Falls DU jedoch NORMAL bist, wird NUR das GUT IN DIR zum Vorschein kommen !! Und ICH will nicht schon jetzt am Anfang zu viel verraten, nur so viel: Ende gut ALLES GUT. Und das ENDE wird nicht nur gut, sondern SEHR gut !! Und ICH werde auch noch aktuelle Texte von MEINEN Internet Portalen einfügen, denn auf MEINEN DREI Portalen stehen die Texte nicht geordent wie in den 7 Büchern, sondern mehr durcheinander. DAFÜR sind die Portale auch KOSTENLOS. Jedoch mit den Büchern SPARST DU dir ZEIT und DEIN Weg wird von den Texten her gesehen, GEORNDNET sein und DU brauchst NUR ein Buch, nach dem Anderen lesen. Und NICHT von einem Portal zum Nächsten wechseln und dann wieder zurück und dann wieder auf ein anderes Portal. Und wenn DU einfach NUR ein Buch nach dem Anderen liest, wirst DU sanft ERWACHEN und DIR wird NICHTS geschehen, dafür bin ich den Weg als ERSTER ALLEINE gegangen und habe ALLES riskiert und gewonnen. Nur provat habe ich ALLES verlohren. Jedoch NUR weil ich es zu schnell gemacht habe, dafür wirst DU nach dem ERWACHEN sagen: WAS das war ALLES ?? Denn das ERWACHEN ist jetzt nicht mehr schwer.

Fast hätte ICH das Menschliche VERGESSEN

Vor lauter zu VERSTEHEN, WER oder WAS GOTT und das EWIGE LEBEN ist, habe ICH dabei fast das Menschliche, also die GEFÜHLE von anderen Menschen, VERGESSEN !! 4.11.19

Bedenke das, falls DU auch das mit dem ERWACHEN und mehr VERSUCHEN willst. Denn entweder versteht man NICHTS oder SO VIEL das man dabei das erlernte wieder kurzzeitig VERGESSEN kann. Weil ALLES hier relativ ist, jedoch NICHT unwichtig (die GEFÜHLE und ERFAHRUNGEN), denn auch HIER ist eigentlich auch schon ALLES WICHTIG !! Zwar relativ, weil in 100 Jahren interessiert es KEINEN Mensch mehr, ob DU ein schönes und gutes "Leben" hattest oder lebenslänglich. Somit kann man zu Beginn denken, ALLES hier ist unwichtig. Na, wie das zu VERSTEHEN ist, wirst DU vielleicht mal VON SELBST Verstehen.

Jedoch ist AUCH ein GOTT ist zu Beginn, NICHT perfekt !!

Denn GOTT ist BEWUSSTSEIN und JEDER Mensch hat BEWUSSTSEIN, darum steckt in JEDEM Mensch etwas GÖTTLICHES und DU wirst dieses GLTTLICHE von selbst zum Vorschein bringen.

DARUM überbewerte das Wort GOTT nicht und bekomme bitte auch keinen Höhenflug, denn ICH werde IMMER ein kleinwenig MEHR Verstehen als wie DU.

Und lass die ZEIT !!

Denn JESUS hat UNS MENSCHEN mit SEINER Geburt den BEGINN von unserer HEUTIGEN ZEITRECHNUNG gegeben oder man kann auch sagen SCHENKTE. Und Ohne EINHEITLICHE ZEIT wäre es z.B. schon NICHT gegangen.

WIE das zu VERSTEHEN, wirst DU mit der ZEIT noch VON SELBST Verstehen.

P.S. eine INFO für DICH

ICH weis das man Schlafen "normal" KLEIN schreibt, also schlafen, weil es ein TUN Wort ist und ALLES was man TUN kann schreibt man KLEIN. Auch wenn man der, die oder das davor verwenden kann. Nur bin oder WAR ICH Legastheniker und habe MIR die SCHRIFTSPRACHE SELBST angelernt und schreibe so wie ICH es MIR ANGELERNT habe !! Und wenn ICH ein Wort BETONEN will, dann schreibe ICH es NUR in GROßBUCHSTABEN und wenn ICH nur Etwas ein Wort betonen (also sozusagen hervorheben) will, dann schreibe ICH es am Anfang mit einem GROßBUCHSTABEN.

Denn ICH schreibe sozusagen in der DEUTSCHEN REVOLUZIONS SchriftSPRACHE !!

Und dieses TION anstatt ZION kann JEDER FALSCH schreiben, so wie man es in der Schule ANGELERNT bekommt. Nur ICH schreibe z.B. Nazion und NICHT Nation, weil ICH so schreibe wie man SPRICHT !!

Also wie man HOCHDEUTSCHE "normal" Spricht, den i red nomal bayrisch und wen i so schreim dad, dan dad des FAST koana lesn kena !!

Noch ein Witz der jedoch für mich REALITÄT früher war

Als ich damals einfach nicht das Schreiben LERNEN konnte, wie "normal" ALLE anderen Kinder in der Klasse sagte ich das meinem Vater und der sagte:

bua schreib einfach so wiast sprichst.

(Sohn schreib einfach so wie du sprichst)

Und so hob i dan a gschrim !!

(Und so habe ich dann auch geschrieben)

12.2.19

Buch 1

Exposee

Wenn Sie das Lesen, will ich betonen das ich hier nur über Monate hinweg meine Eindrücke und Erfahrungen meines Versuches zu Erwachen schriftlich niederbringe um mich selbst bzw. meine Gefühle zu Lesen, um daraus zu Lernen, sie bestehen aus verschieden Phasen meines hoffentlichen Erwachens. Den Glauben durch Wissen das es mehr geben muss, habe ich nicht nur durch Albert Einstein aber ich will mehr.

Falls jemand Interesse hat wie das bei mir so vor sich geht um aus meiner Erfahrung zu profitieren würde mich das sehr freuen. Denn leider haben viel zu viele von uns viel zu wenig Zeit, um über sich selbst und seine eigenen Gefühle und Bedürfnisse nachzudenken. Was Sie auf keinen Fall Glauben sollten, dass es so ist wie ich es sehe und empfinde, weil es für jeden Menschen anders ist, es soll auch keiner Glauben ich bin ein religiöser Heini. Sie sollten wenn dann nur unvoreingenommen meine Gedanken und Gefühle Lesen, wenn auch Sie mehr Wissen wollen........mehr in Buch 1, also diesem Buch..

Das waren noch Worte von MIR aus dem Jahr 2015 und DU wirst es SELBST an der SCHRIFTART erkennen, WIE sich MEIN EIGENES Bewusstsein WEIETERENTWICKELT hat.

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN,

Buch 2

Exposee

Mein versuch war erfolgreich, es war kein leichter Weg und oft ist man dem Wahnsinn viel näher als es einem im nach hinein bewusst wird. Und vor ein paar Tagen war es das mit Abstand schlimmste was ich bis jetzt in dieser Existenz erfahren und fühlen habe müssen. Jedoch dass bedeutet DIESER GEIST der diese WORTE tippt ist WACH geworden. Und kann DIR das erklären was UNS als Gott gelehrt wurde. Jedoch manche vielleicht schon so klug geworden sind zu WISSEN das es, so etwas doch gar nicht gibt. Dann melde dich wenn du Lust dazu hast und triff dich mit mir. Und teste mich ab JETZT jederzeit.

Wenn auch DU Erwachen willst sei dir BITTE BEWUSST das ab diesem Zeitpunkt ab dem du deinen Weg beginnst. Es KEINEN MENSCHEN mehr geben wird den du um Rat fragen kannst. Und anfangs der Wahnsinn.........mehr in Buch 2.

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN,

Buch 3

Das Erste Buch ist das Buch des Hoffens, dass Zweite ist der WEG jedoch das Dritte wird das Buch der LIEBE und dir einfach nur zeigen was LIEBE wirklich bedeuten kann. Und dann wirst du es selbst einfach verstehen was WACH sein bedeutet.

Sei dir gewiss das was man als Gott kennt, wollte nicht nur einmal, nicht mehr kommen. Jedoch gelobte ich unmögliches zu erreichen und hole das gute in mir immer wieder zurück. Den es ist schwer, wenn man so empfindlich auf Gefühle reagiert ......mehr in Buch 3.

Das sind Texte von BewusstSEINveredeln.de damit DU auch MEINE Geistige ENTWICKLUNG nachverfolgen kannst. Und wie sich MEIN EIGENES Verstehen mit der Zeit VON SELBST weiter entwickelt hat. So wie sich DEIN EIGENES Verstehen AUCH durch das lesen der Bücher mit der Zeit VON SELBST weiter entwickeln wird.

You Tube

Es wird in den nächsten Bücher auch eine kleine Liste von Videos kommen, die DU dir ansehen solltest. Als erstes sehe dir auf You Tube unter dem Suchbegirff: Chemtrail Flieger. Erstmal so viele Videos an, bis DU das mit dem CHEMTRAIL von selbst verstanden hast. Falls DU das mit diesen Chemtrail Fliegern schon verstehst, die leienhaft ausgedrück, sich von NORMALEN Flieger am Himmel dadurch unterscheiden. In dem die aussehen, als würden ihre Triebwerke BRENNEN und solange man diese Flieger am HIMMEL SEHEN kann, eine Rauchspuhr hinterlassen (das jedoch Chemie GAS ist) solange man die SEHEN kann. Denn so eine KLEINIGKEIT sollte man schon VERSTEHEN, wenn man ERWACHEN will.

Was bedeutet Erwachen ?

Vor tausenden von Jahren hielten die Menschen ein Ufo für eine Göttliche Erscheinung, heute sagen wir das ist ein unidentifiziertes Flugobjekt und nicht das Gott am Himmel fliegt, dass ist verstehen und Erwachen ist einfach anderes Verstehen. Wie mein denken oder das normale denken ist, man braucht Arbeit, muss Steuern Zahlen und sehen das man soviel Luxus sich erarbeitet wie es geht und dann Stirbt man, wenn man alt ist. Und wenn man Erwacht ist einem die Realität bewusst nur versteht man das es noch mehr gibt als nur Arbeit und diese Realität und hofft nicht nur das einmal etwas auf einen wartet, wenn man Stirbt sondern das es dann weiter geht. Einfach ein anderes verstehen das zu den normalen verstehen hinzukommt.

Wie ein normaler Arbeiter hat nicht so viel verstehen wie ein Dr. oder Prof. sondern ein Dr. oder Prof. hat zu dem verstehen was ein Arbeiter hat noch ein anderes verstehen dazu und so ist das Erwachen zu sehen man versteht mehr als nur das was jeder versteht jedoch steht man dann nicht über einem anderem Menschen so wie ein Dr. über einem normalen Arbeiter steht in dieser Gesellschaft, denn man kann und will sich nichts mit dem verstehen was man dann hat kaufen oder es verkaufen sondern verschenken, denn es ist kein verstehen das man sich erlernt wie bei einer Prüfung und dann ein Dr. ist sondern es fliegt einem einfach zu und kostet nichts also wieso sollte man dann wenn man es versteht dafür etwas von anderen verlangen. Wie ein Dr. der hat viel gezahlt für sein Studium und so und darum will er es sich bezahlen lassen da er dafür gearbeitet oder gelernt hat, während das was du dann verstehst, du einfach so dann verstehst.

ERWACHEN bedeutet BEWUSSTSEIN zu bekommen und wenn man BEWUSSTSEIN entwickelt VERSTEHT man WARUM alles so ist wie es ist und nicht nur das alles so ist, wie es ist.

Und das wirst DU mit der Zeit VON SELBST Verstehen:

VON SELBST Verstehen bedeutet:

DU MUSST SELBST entscheiden und NUR DEINE Antwort ist die Richtige für DICH.

Der FREIE WILLE

Der freie Wille eines Menschen ist unantastbar, erst hier für immer und dann für die Ewigkeit. Darum versuche bitte nicht einem anderen Menschen DEIN verstehen das DU mit der Zeit bekommen wirst zu geben, solange er nicht freiwillig auf DICH zukommt. Den solange ein Mensch aus freien Stücken nichts verstehen will, dann respektiere SEINEN WILLEN. Den erst wenn ein Mensch auf dich zu kommt, erst dann liegt es an DIR ob du Ihm etwas erklären willst, denn auch DU wirst für alle Zeit deinen freien willen haben was du machen willst. Darum respektiere bitte diesen Rat und versuche nicht dein Verstehen ohne die Zustimmung eines anderen Menschen Ihm etwas von DEINEM Verstehen zu geben. Den DEIN verstehen ist einzigartig und dein verstehen kann und soll kein anderer Mensch haben, denn wenn ein Mensch sein eigenes verstehen haben will, wird er SEIN eigenes verstehen mit der Zeit bekommen. Jedoch kannst du Ihm bei seinem Weg gerne behilflich sein, wenn er von selbst mehr verstehen haben möchte.

Wie soll man ewiges Leben einfach verstehen können.

Verstehst du jetzt warum es dich gibt und das ewiges Leben nach deinem letzten Schlaf auf dich wartet? Wenn nicht dann wartet auch bis jetzt noch nichts aufs dich. Den als Beispiel du hast doch diese Existenz auch GESCHENKT bekommen und weist nicht warum und dann ewiges LEBEN wie soll das vom logischen denken her funktionieren. Erst wenn du weist was hier gespielt wird und wer und wo du eigentlich bist, erst ab dann beginnt etwas auf DICH zu warten und du wirst überrascht sein was alles auf eine SEELE warten kann. Nur glaubst du wirklich das z.B. ein Affe einmal ewiges Leben Geschenkt bekommt nach dem er seine Existenz einfach so verlebte. Was sollte man mit so einen Affen Geist denken den im EWIGEM SEIN anfangen? Sollen sich alle wieder zu einem Affen denken zurück entwickeln...Text aus Buch 3.

Wobei man sich noch vor nur einigen hundert Jahren einen Brief oder Dokument von der Kirche kaufen konnte um Sündenfrei zu sein und ewiges Leben einfach so ohne Hirn (Verstand) angeblich bekommen könnte. Jedoch glaubten so einen Schmarn nur deine Urgroßeltern und ihr Eltern, DU bist vielleicht schon so klug und sparst dir gleich DEIN GELD und weist nach dieser Existenz gibt es sicher nichts für dich zu gewinnen. Und mehr wie gutes Essen und Trinken gibt es hier noch nicht nur welche Gefühle du hast und was du verstehst auf das komm es einmal drauf an, wenn man seinen letzten Schlaf beginnt. Das könntest du so leicht verstehen wenn du es verstehen willst.

Woran erkennt man Gott

er ist immer nett und für wie lange ist Gott nett, für solange bis man es versteht.

Als ich diesen Text geschrieben habe, was ich erst WACH geworden, denn für GOTT gibt es KEINE Gesetze und NICHTS was Er NICHT machen darf. Das habe ich jedoch ERST mit der Zeit verstanden, als ich das IN MIR manifestiert habe, was man UNS als GOTT angelernt hat. Und das was man UNS als GOTT angelernt hat, steckt ein TEIL davon AUCH IN DIR. Und somit wirst DU das GÖTTLICHE IN DIR zu Vorschein bringen. Immer ein Stück mehr und MEHR, bis AUCH DU zum Schluss EIN MenschenGOTT sein wirst. Und DANN hast DU das EWIGE LEBEN auch VON SELBST verstanden !!

Wach sein

Wenn ich mit dir etwas spielen würde, würde ich versuchen dich immer zu gewinnen lassen. Den wenn du gewinnst freust du dich und das würde mich freuen wenn du glücklich bist. Und wenn ich einmal gewinnen würde was hätte ich denn davon. Es ist doch nur ein Spiel und ich spiele es mit dir damit du Freude hast.

Und nicht damit du dich vielleicht ärgerst oder so. Denn wenn ich dich ärgern wollen würde, würde ich so schreiben wie jetzt nur hin und wieder einen Absatz oder Sprüche einfügen die dein Bewusstsein, dann unbewusst beeinflussen. Nur was sollte es mir bringen?

Hast du eine starke Psyche, wenn ja dann gut, dann kann DIR nichts passieren. Falls du jedoch einen vielleicht etwas schwachen oder ängstlichen Geist noch hast, dann macht es auch nichts, denn ich bin nichts und DU bist ALLES. Und lieber würde ich nie mehr auch nur ein Wort tippen als DIR zu schaden. Denn was würde mir das bringen hab doch nichts davon ausser Arbeit mit dem tippen.

Nur wenn DU es noch nicht verstehst liegt es an mir nicht an dir.

Und wenn man WACH ist, fallen einem solche Texte, einfach so, VON SELBST ein.

Glücklich sein

Es gibt für MICH nichts schöneres als wenn DU glücklich bist, denn wenn DU glücklich bist, macht das MICH glücklich und es gibt für MICH nichts schöneres als wenn ICH glücklich bin.

Weist du was Bewusstsein ist

mir ist es so bewusst wie es dir bewusst ist was Schnee ist. Und jetzt erkläre jemandem was Schnee ist der Schnee jedoch noch nie zuvor gesehen hat. Und erkläre es ihm so das nicht wenn er auf Schnee steht sich dann erst fragen muss ob das auch wirklich Schnee ist sondern er sollte es so verstehen das wenn er die ersten Schneeflocken vom Himmel Fallen sieht das er versteht das, dass schon ein Teil vom Schnee selbst ist und aus den Schneeflocken der Schnee wird. Lernen kann man es jemandem nur es geht hier um das logische verstehen nicht um das lernen und könntest du es einen andern Menschen so erklären das er es versteht, was Schnee ist.

Versteht das wirklich kein Mensch`? komm und mach dir einen Spaß und entlarve mich als was auch immer du dann zu mir sagen willst, wirst du Recht haben. Wenn du mir erklären kannst das ich nicht WACH bin und somit jetzt mehr verstehe als jeder andere Mensch.

Nur wirklich kaufen kann man sich nichts mit dem Wissen und den verstehen was man dann hat, denn man versteht nur warum man lebt und das ewige Leben u.s.w. Jedoch schläft man sehr gut, schläfst du auch immer sehr gut

Vielleicht verstehst du es, wie es geht. Wenn du es verstehst, dann Vorsicht, denn wenn man das gute auf einmal versteht dann kommt auch das nicht so gute in dein denken, ich wusste bzw. verstand es damals nicht und wurde böse und bezahlte einen hohen Preis dafür und bekam sogar eine Psychose vor lauter Denken und konnte das Denken nicht mehr abstellen.

Es war mir jedoch möglich auch dass zu überstehen. Und DIR kann so etwas jetzt nicht passieren, denn DU hast die Texte und kannst jeder Zeit eine Denkpause einlegen, wann du es willst.

Sei jedoch BITTE trotzdem vorsichtig wenn du beginnst zu Verstehen. Den ich

hatte alles, war selbständig und wohnte offiziell in einem Haus mit Garten jedoch

habe ich bei null Verstehen angefangen, denn es gab auch komisches und verwirrendes Verstehen für mich, wären du jetzt dafür mit viel Verstehen DEINEN Weg beginnen kannst.

Man darf keinen Menschen beleidigen oder bedrohen und nicht überheblich werden, sei immer nett und freundlich.

ZUSATZ: das NICHT so gute, was man UNS als TEUFEL angelernt hat, habe ICH jetzt unter Kontrolle gebraucht und DU brauchst KEINE bedenken, in dieser Hinsicht haben !!

Die Matrix

Die Matrix besteht aus Daten und Daten ist Wissen und wenn man NICHT freiwillig ÜBER den Tellerrand hinaus sieht, dann hat man NUR das "Wissen" was einem vom System gegeben oder angelernt wird. Und wenn man NUR sozusagen, in dem Wissen denkt das man vom System angelernt bekommt, denkt man NUR in der Matrix.

Und das mit der MATRIX ist TOTAL leicht zu VERSTEHEN !!

Manche MENSCHEN haben schon ganze Bücher NUR über die MATRIX geschrieben und wenn man so ein Buch liest, versteht man NICHTS !!

Und das ist auch GANZ einfach zu Verstehen WARUM das so ist, weil die Menschen SELBST NICHT Verstehen WAS die MATRIX bedeutet.

Am Anfang von MEINEM Weg, habe ich auch NICHT verstanden WAS die MATRIX bedeutet oder sein soll. Und HEUTE ist es so verständlich für MICH, wie das ein mal eins. Und schon nach den ersten Bücher, verstehst es DU AUCH.

Frage: Buda war Wach, sagte er zumindest nur konnte er es keinem Menschen erklären was es bedeutet Wach zu sein und jetzt sagt du, dass du Wach bist, es fällt mir schwer das zu Glauben, beweise es mir.

Du sollst es auch nicht einfach nur Glauben sondern es selbst verstehen, denn erst erwacht man, dann wird man wach, dann wird man erleuchtet und dann geht es weiter und weiter mit dem Verstehen und das kann JEDER Mensch, wenn er will denn ich bin nichts besonderes. Bitte teste mich wenn du willst und triff dich mit mir und es ist mir möglich DEINEN Geist zu erwachen innerhalb von ein paar tagen. Es ist mir so möglich wie es dir möglich ist einem anderem Menschen zu erklären wie man rechnet. Du brauchst nur deinen Geist öffnen und dein denken von unmöglich und gibt es nicht und alles hat doch keinen Sinn, denn nur die Arbeit und diese Realität und der Tod ist echt ansonsten gibt es nichts. Dieses Denken brauchst du nur für einige Tage bewusst abstellen und deinen Geist mir gegenüber öffnen und dann wirst du schon nach ein paar Tagen erwachen. Teste mich doch einfach. Weisst du eigentlich was Legastheniker bedeutet? Erkundige dich mal fallst du es nicht weisst. Als Beweis kann ich dir gerne meine Schulzeugnise zeigen, denn wenn ich mal eine 5 in einem Diktat bekam, war das ein guter Tag für mich und jetzt schreibe ich freiwillig Bücher. Lesen fällt mir auch heute noch schwer und laut etwas vorlesen geht gar nicht, denn da liest normal ein 9 jähriger schon besser als ich. Jedoch hat erlerntes Wissen oder Begabung nichts mit dem verstehen zu tun. Und JEDER Mensch kann ALLES verstehen was er will ist nur eine Frage der Zeit. Darum gibt es auch Zeit.

ICH dann DIR jetzt ERKLÄREN was WACH bedeutet, weil Buda NUR ERWACHT war !!

Und man kann den Sinn des Lebens anfangs mit VIELEN Worten, definieren.

Jedoch ist der Sinn des Lebens, einfach gesagt denn der SINN des Lebens ist:

Das EWIGE LEBEN zu VERSTEHEN.

Sinn des Lebens

Unsere größte Angst ist nicht unzulänglich zu sein

unsere größte Angst besteht darin grenzenlos mächtig zu sein

unser Licht nicht unsere Dunkelheit ängstigt uns am meisten

es dient der Welt nicht wenn DU dich klein machst

dich klein zu machen nur damit andere um DICH herum sich nicht unzulänglich fühlen hat nichts Erleuchtetes

wir wurden geboren um die Herrlichkeit Gottes der IN UNS ist, zu Manifestieren

es ist nicht nur in einigen von UNS, es ist in JEDEN EINZELNEN

und wenn WIR unser Licht scheinen lassen geben WIR unbewusst anderen Erlaubnis es auch zu tun

wenn WIR von unserer eigenen Angst befreit sind

befreit UNSERE GEGENWART automatisch die anderen.

Noch zwei Texte für DICH

zum Beginn DEINER geistigen Reise

Denn der WEG zum ERWACHEN, findet NUR IN DEINEM Kopf statt !!

Unantastbarer

Ich nenne einen unbewussten Menschen der bewusst nichts dazu verstehen will, unantastbarer. Und es gibt momentan leider noch viele unantastbare, darum glaube es nicht einfach nur das was hier steht sondern verstehe es selbst. Den solange du es nur glaubst wirst du vielleicht versuchen dieses Portal oder Videos die dich interessieren deinen Freunden oder Bekannten etc. zu zeigen und das mache lieber nicht, ausser sie interessieren sich dafür. Den für einen unantastbaren gibt es nur diese Realität und egal was du Ihm für ein Video zeigst, ein unantastbarer findet für alles eine Erklärung.

Ein UFO gibt es einmal von haus aus nicht, egal welcher Mensch es vor welchem Kongress aussagt etc. Oder ein Licht wie bei meinen Video ist dann halt nur zufällig am Himmel (kommt schon mal vor!!!) oder die MIR oder ein Satellit oder der Mond der von der Sonne angescheint wird und viele andere Erklärung wird er haben.

Diese Menschen wollen nichts verstehen und glauben bzw. an Gott glauben tut so ein Mensch sowieso nicht, das sind schon mehr anti christen für die es nur Geld und Fernsehe (Nachrichten) wahrheiten gibt. Jedoch auch nur diese Nachrichten die sie glauben wollen, denn der Video wo aus Russland ist sind ja auch Fernseh Nachrichten jedoch Nachrichten kann doch jeder Faken etc. solch logische Antworten oder ähnliche hat dann ein unantastbarer.

Darum gib deine Energie nicht an solche Menschen aus, denn du wirst all deine Energie selbst brauchen, wenn du wach werden willst. Den diese Texte lesen ist das eine jedoch wenn anfangs dein Verstand alles verarbeiten muß und du nur noch denkst, dann brauchst du alle deine Energie für dich. Und wenn du es selbst verstanden hast wirst du es selbst schnell verstehen das es sich nicht

lohnt an unantastbare deine Energie zu verschwenden. Falls dann mal jemand kurz vor seinem letzten Schlaf ist oder für diesen Menschen ist es ja der

unumgängliche Tod, dann kannst du Ihm leider nicht mehr helfen. Den wenn man seine ganze Existenz nichts verstehen wollte geht es zum Schluss hin in ein paar Tagen oder Stunden erst recht nicht, dass man es wirklich versteht. Man braucht Ihm dann auch nichts von der Wiedergeburt erklären, denn er würde es sowieso vergessen.

Und falls einmal ein Mensch auf dich zukommt und etwas verstehen will, dann liegt es an dir ob du Ihm etwas erklärst, denn du wirst dann zu nichts verpflichtet sein sondern hast dann deinen freien Willen was du dann machen willst.

Also versteh es selbst und glaube nicht nur das es so ist wie ich es schreibe, denn jeder Mensch ist einzigartig und mir ist es nicht möglich zu sagen ob eine Nahtoderfahrung auch so ist wie es auf den einen Video beschrieben ist. Den ich hatte noch keine Nahtoderfahrung und ich weiss auch nicht ob man da wo ich war automatisch jeder Mensch hinkommt, mir ist es nur möglich das zu beschreiben was ich erfahren habe.

Und ich glaube diesen Menschen die so eine Erfahrung beschreiben jedoch bringt mir dieser Glaube nichts für mein eigenes verstehen. Also sei nicht euphorisch und freue dich auf etwas was du selbst nicht verstehst, dass heist glaube ist gut jedoch ist es wichtiger was du verstehst und wenn du nur diese Realität verstehst und an das glaubst was hier steht, wirst nur du selbst bei deinem letzten Schlaf merken ob der glaube allein gereicht hat.

Darum gehe lieber auf Nummer sicher und verstehe es selbst und mach DEINE eigene Erfahrungen und versuche nicht andere Menschen etwas einzureden was du selbst nicht verstehst. Bitte verstehe das nicht falsch, denn es ist nur gut gemeint.

Und sei dir gewiss, dass auch ich am liebsten es JEDEM Menschen gerne erklären würde und ich würde mir tagelang oder nächtelang Zeit dafür nehmen und es Ihm solange zu erklären bis er es verstanden hat.

Den es sollte mir jetzt leicht fallen es einem anderem Menschen zu erklären, wenn er seinen Geist mir gegenüber öffnet. Nur bis jetzt habe ich noch keinen Menschen getroffen der sich "soviel" Zeit für sich selbst nehmen will um es zu verstehen bzw. sich längere Zeit über das Erwachen oder wach werden ernsthaft zu unterhalten. Hoffentlich hast du einmal mehr Glück.

Zum geistigen Schutz

Wenn mich ein unantastbarer fragt warum ich dieses Portal schreibe, sage ich z. B. ich schreibe es nur weil viele Besucher auf dieses Portal sehen und es anscheinend genug Menschen gibt die diese Texte interessant finden und wenn es genug sind und es sich lohnt die Bücher dann herauszubringen gebe ich sie in Druck und mache es um Geld zu verdienen. Schon gehe ich all den unnötigen "Diskussionen" aus dem Weg, denn unterhalten kann sich ein unbewusster Mensch eh nicht mehr und zum Diskutieren um zu sehen wer seinen Standpunkt oder Meinung den anderen besser aufschwätzen kann habe ich kein Interesse. Darum sage auch du z.B. einfach das du es nur lustig findest das es wirklich so Menschen gibt die an so etwas "glauben" was ich schreibe. Du kannst dich auch gerne über das was hier steht oder über mich lustig machen, wenn du dafür einer unnötigen Diskussion aus dem Weg gehen kannst, dass wäre total ok.

Hauptsache DU hast es gut.

Das ist ein Nebeneffekt, wenn man WACH wird, vieles ändert sich dann, nicht nur dein Verstehen.

Es freut mich sehr das du diese Worte liest und Interesse an den Erfahrungen von dem Weg meines Erwachens hast. Eigentlich begann ich das Erwachen nicht mit der Absicht wach zu werden, denn wenn seit bald tausenden von Jahren es die Menschen versuchen wach zu werden und es keiner schafft obwohl es ja Tempel und Lehren und alles mögliche gibt von Buda. Dachte ich mir versuchst du es halt einfach einmal denn vor etwas riskantem lief ich früher nie weg. Und da diese Realität mehr als hoffnungslos ist und auf jeden angeblich der sichere Tod wartet, dachte ich mir was soll ich schon verlieren können.

Glauben und Hoffen ist am Anfang nützlich jedoch nur wenn DU selbst es verstehst wird es gehen. Nicht was mir bewusst ist oder was ich verstehe ist wichtig sondern nur deine Antwort ist richtig. Denn es geht um DICH und es ist leider ernster als du jetzt vielleicht noch glaubst. Und dieses Verstehen hat weniger mit Wissen im erlernten Sinn zu tun, denn das hast du bestimmt schon genug und Wissen egal in welchem Bereich ist begrenzt. Dieses Verstehen das du dann hast ist dann unendlich. Also nicht dein Wissen wird unendlich so das du vom Dr. einfach so zum Prof. dann wirst. Vom Verstehen her ist es beim Erwachen jedoch so. Den du verstehst dann mit der Zeit einfach so immer mehr und auf einmal versteht man dann noch mehr u.s.w.

Das Erwachen ist nicht mehr schwer, denn es geht um das Verstehen. Den wenn man erwacht verändert sich viel an dem denken von einem selbst. Wenn man jedoch ein Lebenlang nur wie ein Schaf der Herde nachläuft darf man sich nicht wundern wenn man zum Schluss den Weg selbst nicht verstanden hat. Da es sein Lebenlang ja nie selbstständig denken brauchte dieses Schaf den im Schutz der Herde ist man sicher. Nur das Erwachen macht man alleine und man bekommt keinen Zettel wo draufsteht bestanden. Nur wenn du es verstehst kannst auch du Erwachen. Und Lügen oder Betrügen etc. das alles was einem vom System von klein auf so erfolgreich anerzogen wurde bringt einem nur im normalem Alltagsleben etwas jedoch nicht beim Erwachen.

Alles was dann an persönlichen Angaben hier steht (in den Büchern), soll nur dazu dienen, dass du verstehst das

du keine Ausrede hast, dass du es aus Geistigen Gründen (angeblich nicht intelligent genug zu sein, nur Ausreden) oder anderen Voraussetzungen es nicht selbst verstehen hättest können. JEDER MENSCH könnte es heutzutage verstehen nur ob man es verstehen will, dass ist doch noch jedem sein freier Wille.

Glaubst du wirklich es ist etwas besonderes gute 750 Buchseiten als Legastheniker in nicht einmal einem Jahr über das Erwachen zu schreiben und dabei selbst wach zu werden und der seit seinem 15 Lebensjahr kein ganzes Blatt mehr an Stück freiwillig geschrieben hat? Dann warte erst mal ab wenn DU erwachst oder vielleicht auch wach wirst was du dann auf einmal alles kannst und einfach so dann verstehst. Denn manchen gibts Gott im Schlaf und manchen nimmt er es. Und sei dir gewiss das ich nicht alles schreiben konnte bzw. alles geschrieben habe was mir jetzt schon bewusst ist. Den selbst aus dieser Realität sollte man doch gelernt haben, dass man seine Joker oder bestes verstehen nicht sofort preisgibt.

Es sind keine normalen Bücher wie Geschichten oder ein Erlebnisroman sondern mehr eine Geistigereise vom Erwachen. Man braucht kein Geld nur Zeit und den Willen es selbst zu verstehen wollen um. Und du wirst mit der Zeit einfach selbst Erwachen, bei dem lesen von den Texten, wenn du erwachen willst und dann Buch 4 bis 7 schreiben, falls du dann Lust dazu hättest. Und das ist mein Ernst, denn jeder Text wurde von mir mit bestem Wissen (Verstehen) und Gewissen geschrieben. Und ich bin jetzt wach nicht nur erwacht wie Buda und viele andere Menschen. Um das geht es jedoch nicht sondern das du auch wach wirst und das mit Gott und so, auch verstehen kannst und noch mehr so wie es jedem Menschen von Geburt an mitgegeben wurde.

vor einem Jahr begann mein Versuch zu Erwachen viele fahren für so Experimente nach Asien oder Indien u.s.w. und lernen dann etwas das bei ALLEN anderen schon seit tausenden von Jahren so anscheinend nicht funktioniert. Ich gab noch nie viel auf gedankliche Grenzen und versuchte es auf unkonvensionelle Art und woher sollte ich den wissen das es funktioniert. Wenn man nicht wie ein Schaf ein "Leben lang" ein JA sager ist. Man trotzdem etwas besonderes ist und somit alles so macht wie alle. Nur wirst du auch so klug wie alle sein und nichts verstehen oder bist DU etwas besonderes???

WIE soll man DEINE Bücher lesen ??

Lies NICHT einfach einen Text nach dem Andern, OHNE das DU dir dabei EIGENE Gedanken machst !! Denn NUR DEINE Antwort ist die RICHTIGE für DICH !! Und DU sollst DEIN EIGENES Verstehen VON SELBST weiterentwickeln und das geht NICHT in dem du NUR einen Text nach dem Anderen liest. Lies NUR so viele, bis DU dann SELBST das DENKEN über die gelesenen Texte BEGINNST. Und mach dir dann SO LANGE EIGENE Gedanken darüber, bis DU eine EIGENE Antwort darauf hast und DANN lies erst wieder die nächsten Texte. Das kann schnell gehen oder auch mal länger dauern. Also mal Stunden oder mal Tage oder Wochen, dass kann man NICHT vorher sagen, weil JEDER MENSCH EINZIGARTIG ist !! Und somit hat auch JEDER MENSCH ein EINZIGARTIGES DENKEN bzw. VERSTEHEN. Und es kommen ab und zu etwas größere Abstände zwischen manchen Texte, die dienen dazu, damit DU dir hin und wieder BEWUSST EIGENE Gedanken über die schon gelesenen Texte machen, solltest.

Mach dir EIGENE Gedanken

WAS war zuerst auf der WELT, das HUHN oder das EI.

EGAL wie DEINE Antwort sein wird, vom LOGISCHEN denken, kann weder ein EI noch ein HUHN einfach so, von selbst entstehen.

Jedoch gibt es TIERE, nur WIE ist es eigentlich möglich, dass es SO VIELE VERSCHIEDENE Tiere überhaupt gibt ??

MEIN Verstehen, schreibe ICH in den nächsten Bücher.

Denn EVOLUTION gibt es NUR auf die weiter Entwicklung auf den Menschlichen GEIST bezogen. Denn ZAUBEREI, wäre das passende WORT für „Evoluzion“.

Denkbeispiel zum SELBST denken

DU denkst ICH bin ein ARSCHLOCH und sagt es MIR, dann ist das DEINE Meinung,

nur ist halt dann DEINE Meinung STRAFBAR !!

VERSTEHST WAS ??

AUSSER DU sagst KEINEM DEINE Meinung (vor allem nicht dem über den, du so denkst) und vor allen NICHT MIR persönlich, DANN ist es NICHT STRAFBAR, sondern NUR Meinungs UNTERDRÜCKUNG !!

Man, bist DU auch LEGASTHENIKER, da VERSTEHST man die DEUTSCHE SchriftSPRACHE TOTAL gut !!

LEGASTHENIKER bedeutet

Synonyme für diese Störung sind Legasthenie (von lateinisch legere ‚lesen' und altgriechisch ἀσθένεια asthéneia, deutsch ‚Schwäche', also ‚Leseschwäche') Lese-Rechtschreib-Störung, Lese-Rechtschreib-Schwäche und Lese-Rechtschreib-Schwierigkeiten.

Die Lese- und Rechtschreibstörung (abgekürzt LRS genannt) bezeichnet die massive und lang andauernde Störung des Erwerbs der Schriftsprache (geschriebenen Sprache). Synonyme für diese Störung sind Legasthenie (von lateinisch legere‚ lesen‘ und altgriechisch ἀσθένεια asthéneia, deutsch‚ Schwäche‘, also ‚Leseschwäche‘)[1] Lese-Rechtschreib-Störung, Lese-Rechtschreib-Schwäche und Lese-Rechtschreib-Schwierigkeiten.

Menschen mit einer Lese- und Rechtschreibstörung haben Probleme mit der Umsetzung der gesprochenen Sprache in geschriebene Sprache (und umgekehrt). Als Ursache werden eine genetische Veranlagung, Probleme bei der auditiven und visuellen Wahrnehmungsverarbeitung, bei der Verarbeitung von Sprache und vor allem bei der phonologischen Bewusstheit angenommen. Die Legasthenie tritt isoliert und erwartungswidrig auf: das heißt, die schriftsprachlichen Probleme entstehen, ohne dass es für sie ohne gründliche

Untersuchung durch einen Neurologen eine plausible Erklärung gibt (wie generelle Minderbegabung oder unzureichende Beschulung).

Der Bundesverband Legasthenie und Dyskalkulie geht davon aus, dass in Deutschland 4 Prozent der Schüler von einer Legasthenie betroffen sind.[2] Bei frühzeitiger Erkennung können die Probleme in vielen Fällen kompensiert werden; doch je später eine Therapie einsetzt, desto geringer sind in der Regel die erzielbaren Effekte. Dass entsprechende Hoffnungen in der Praxis nur bedingt berechtigt sind, belegt eine Studie der Universitätsklinik München, derzufolge 4 % aller deutschen jungen Erwachsenen nur ein durchschnittliches Rechtschreibniveau von Viertklässlern erreicht haben.

Und ich WAR bis ich fast 50 Jahre alt war LEGASTHENIKER, nur als ich langsam ERWACHTE und dann WACH wurde, LERNTE ich mir SELBST die SCHRIFTSPRACHE an !!

DARUM entschuldige bitte, falls sich mal ein Rechtschreibfehler in einem Text befindet. Wenn sich das 1 Buch gut verkauft, werde ICH die nächsten Bücher von einem Lektor überarbeiten lassen. Denn beim lesen, verdrehen sich IN MEINEM Kopf oft mal Buchstaben. Und für MICH sieht es dann so aus als ob es richtig geschrieben ist, obwohl in Wirklichkeit, vielleicht mal Buchstaben verdreht sind. Jedoch war dieses verdrehte denken, beim ERWACHEN ein VORTEIL für MICH.

Und als Legastheniker MUSSTE ich schon von klein auf alles VERSTEHEN, denn das mit dem lernen funkzioniert auch nicht so gut. DARUM war ich es von klein auf schon gewohnt etwas VON SELBST zu VERSTEHEN.

Und VON SELBST Verstehen BEDEUTET:

ICH kann es DIR zwar auf einem Silbertablett SERVIEREN,

nur VERSTEHEN,

kannst es NUR DU,

von selbst !!

Verstehst DU das schon ??

Wenn nicht, dann wirst DU es noch VON SELBST Verstehen !

Ein Beispiel für ERWACHEN:

MEINE Oma war NIE in einem Altersheim und ist Zuhause in Frieden zum LETZTEN MAL (ich saß auf der Couch und HÖRTE wie Sie zum LETZTEN MAL ausatmete) eingeschlafen. Und ab dem MOMENT war es schon 1 SEKUNDE danach EGAL, ob Sie Zuhause oder in dem schlimmsten Altersheim eingeschlafen wäre. Denn solange man es nicht SELBST VERSTEHT, WAS mit DEINEM Geist NACH dem LETZTEN Schlaf geschieht, ist ALLES relativ und EGAL. Denn NUR DEIN Geist kann EWIG LEBEN jedoch KEIN Körper. Und ein UNBEWUSSTER MENSCH denkt wie ein Tier NUR im JETZT und sobald das JETZT vorbei ist, also der KÖRPER STIRBT war ALLES zuvor UNWICHTIG. Und das solange bis man es VON SELBST verstanden hat, WAS mit SEINEN Geist NACH dem letzten Schlaf geschieht. Ab dem MOMENT wo man es SELBST verstanden hat, ist ALLES was VOR dem LETZTEN Schlaf geschieht UNWICHTIG. Denn das EWIGE LEBEN beginnt erst NACH DEINEM LETZTEN Schlaf. Diesen Text versteht JEDER der schon EIGENES Verstehen hat und dann als nächstes ERWACHT !!

Die ersten 5 Stufen der HIMMELSLEITER

1. Glauben

2. Wissen

3. Verstehen

4. EIGENES Verstehen

5. Erwachen

die HIMMELSLEITER besteht aus 10 Stufen und um EWIGEN zu LEBEN, MUSST DU und ICH benutze das Wort MUSS, nicht gerne, weil es für einen GOTT KEIN muss gibt. Nur bis jetzt bist du NUR ein MENSCH und für einen MENSCH gibt es noch hin und wieder das Wort MUSS. Darum MUSST DU die GANZE HIMMELSLEITER SELBST DURCHDENKEN, um ein MenschenGOTT von selbst zu werden !! Auf den Portalen die HIMMELSLEITER zu FINDEN, ist NICHT leicht. Und falls man nicht zufällig auf die EINE Seite kommt, wie die GANZE HIMMELSLEITER steht, ist es ein WEITER Weg um zu der HIMMELSLEITER zu kommen. Und in den letzten Büchern, werde ICH auch die GANZE HIMMELSLEITER DIR zu Füssen legen. Nur jetzt DURCHDENKE erst in DEINER Denkgeschwindigkeit, eine Stufe nach der Andern. Und NACH der HIMMELSLEITER geht es noch weiter und WEITER. Nur WIE das zu VERSTEHEN ist, wirst DU mit der ZEIT noch VON SELBST Verstehen.

Ein GETERT der DIR BEWUSST machen soll, um WAS es für DICH JETZT geht

Hast DU keine Lust oder KEIN Interesse nach dieser Existenz EWIG zu LEBEN, dann beschwere dich NICHT. Denn nach DIESER deiner LETZTEN Existenz wirst DU dann für ALLE EWIGKEIT auch KEINE Chance mehr bekommen,

um dich zu beschweren !!

Gib einfach NICHT auf !!

DANN hast AUCH DU es schon fast geschafft !!

Und gib nicht Zuviel auf diese MOMENTANE Realität, denn die ist KRANK und besteht fast nur aus Geld, Neid, Zwietracht, Hass und nicht aus LIEBE, Vernunft, Vertrauen und noch VIELEN anderen Eigenschaften die im EWIGEN LEBEN auf DICH warten.

Ob es jedoch so ist oder nicht, wie ICH es DIR beschreibe, siehst DU erst NACH deinem LETZTEN Schlaf, an dem WUNDERSCHÖNEN LICHT.

GLAUBE NICHTS sondern denke SELBST und VERSTEHE,

jedoch wenn DU MIR vertraust, dann werde ICH DICH NIEMALS enttäuschen !!

Beispiel für diese MOMENTANE "Realität" ist KRANK

Als ich noch ein Kind war, kam noch KEINE Werbung während einem Film.

Dann wurde Werbung UNTER dem Film eingeführt und einen MENSCH kann man an ALLES gewöhnen. Und Heute MUSS man ZAHLEN um KEINE Werbung im einen Film zu sehen.

Als MUSS man HEUTE für etwas ZAHLEN,

dass man vor nur wenigen Jahrzehnten KOSTENLOS bekam.

Verstehst schon ETWAS ??

Mit ETWAS ist NUR IRGENDETWAS, denn das ERWACHEN ist NICHT wie lernen in einer Schule zu VERSTEHEN !!

Denn in der Schule oder ICH definiere diesen Ort als, Zucht-, LERNENANSTALT !! Weil man von Jahr zu Jahr immer nur sich Wissen MERKEN MUSS. Und beim ERWACHEN gibt es auch KEIN muss, denn man MUSS sich NICHT etwas WISSEN MERKEN, das nebenbei bemerkt SEHR gering auf das MOMENTANE „Wissen“ der MENSCHEN bezogen. DARUM dieses ETWAS.

DENKST DU, dass Buch hat schon BEGONNEN ??

Sehr geehrte Damen und Herren,

wenn Sie das Lesen, will ich betonen das ich hier nur über Monate hinweg meine Eindrücke und Erfahrungen meines Versuches zu Erwachen schriftlich niederbringe, um mich selbst bzw. meine Gefühle zu Lesen, um daraus zu Lernen, sie bestehen aus verschieden Phasen meines hoffentlichen Erwachens. Den Glauben durch Wissen das es mehr geben muss.

Habe ich nicht nur durch Albert Einstein aber ich will mehr. Falls jemand Interesse hat wie das bei mir so vor sich geht um aus meiner Erfahrung zu profitieren würde mich das sehr freuen.

Denn leider haben viel zu viele von uns viel zu wenig Zeit, um über sich selbst und seine eigenen Gefühle und Bedürfnisse nachzudenken. Was Sie auf keinen Fall Glauben sollten, dass es so ist wie ich es sehe und empfinde, weil es für jeden Menschen anders ist, es soll auch keiner Glauben ich bin ein religiöser

Heini. Sie sollten wenn dann nur unvoreingenommen meine Gedanken und Gefühle Lesen, wenn auch Sie mehr Wissen wollen.

Erwachen: wann weis ein Teenager, wann er erwachsen ein Mann/Frau ist, geht das innerhalb 1 Monat, 1 Jahr ?

So ist meine Erfahrung wie am es auch mit dem erwachen beschreiben könnte.

Bewusstsein: wie macht sich Bewusstsein bemerkbar, wenn man BEGINNT etwas VON SELBST zu Verstehen in diesem Moment merkt man es.

Glücklich Sein

die Einstellung der NICHTVERLETZUNG, egal ob körperlich

oder seelisch nicht nur auf andere sondern auch auf sich selbst bezogen,

ist empfehlenswert.

Im lichterfüllten Spektrum unseres Universums tritt etwas wahrhaft Wundervolles auf diesem Planeten in Erscheinung. Zum ersten Mal in tausenden von Jahren haben wir eine echte Chance auf Frieden auf diesem Planeten.

Unbewusste Menschen haben Augen aber sehen noch nichts

und haben Ohren aber hören noch nichts.

DEIN Weg

Dieser WEG und zwar DEIN Weg findent NUR IN DEINEN KOPF statt !!

DENKE immer daran, DARUM schreibe ICH extra NOCH MAL !!

Der ADLER NEBEL

Die 3 Säulen der Schöpfung

Diese Säulen sind VIELE Lichtjahre lang und IN so einer Säule entstehen bzw. werden Sonnen GEBOREN. Und eine Sonne ist ein Stern, so wie man UNSEREN Stern bzw. Sonne, einen kleinen roten Zwerg nennt. Und sei DIR gewiss, das z.B. UNSERE Sonne sich NICHT selbst „überlegt“ hat, an den Platz zu kommen, wo die jetzt ist. Oder „von selbst“ sich in die richtige Umlaufbahn gebracht hat. Jedoch ist UNSERE Sonne GENAU an dem Platz, wo die sein soll. Nur WIE ist UNSERE Sonne an DIESEN Platz gekommen ??

Das ERWACHEN war VIEL gefehrlicher, als ich dachte

Vor lauter zu VERSTEHEN, WER oder WAS GOTT und das EWIGE LEBEN ist, habe ICH dabei fast das Menschliche, also die GEFÜHLE von anderen Menschen, VERGESSEN !! 4.11.19

Bedenke das, falls DU auch das mit dem ERWACHEN und mehr VERSUCHEN willst. Denn entweder versteht man NICHTS oder SO VIEL das man dabei das erlernte wieder kurzzeitig VERGESSEN kann. Weil ALLES hier relativ ist, jedoch NICHT unwichtig (die GEFÜHLE und ERFAHRUNGEN), denn auch HIER ist eigentlich auch schon ALLES WICHTIG !! Zwar relativ, weil in 100 Jahren interessiert es KEINEN Mensch mehr, ob DU ein schönes und gutes "Leben" hattest oder lebenslänglich. Somit kann man zu Beginn denken, ALLES hier ist unwichtig. Na, wie das zu VERSTEHEN ist, wirst DU vielleicht mal VON SELBST Verstehen.

Der ADLER NEBEL

Hast DU schon mal etwas von dem Adler Nebel gehört ??

Man sagt auch die DREI Säulen der SCHÖPFUNG dazu.

Es ist der ORT wo Sonnen GEBOREN werden, also entstehen.

Und MEINE DREI Säulen sind

EHRE STOLZ VERTRAUEN

und das ist der ORT wo GÖTTER GEBOREN werden,

also durch EIGENES Bewusstsein VON SELBST entstehen.

Und DIESER ORT ist HIER, im PARADIES der MENSCHEN !!

Und zur Definizion von EHRE und STOLZ

BEIDES beinhaltet AUTOMATISCH auch die Definizion RESPEKT.

Denn ein MENSCH mit EHRE, benimmt sich EHRENHAFT und somit auch AUTOMATISCH respektvoll, anderen MENSCHEN Gegenüber.

Und das GLEICHE zählt auch für die Definizion von STOLZ !!

GEDANKEN ACHTERBAHN

Das ERWACHEN und mehr bzw. DEIN Bewusstsein zu veredeln, ist wie eine ACHTERBAHN (jedoch der Gedanken) und während man in einer Achterbahn fährt, BEWEGT sich ALLES um einen herum. Und erst wenn die Fahrt vorbei ist, kann man sich EIGENE Gedanken machen, WIE es WAR.

Nur kannst DU jetzt in DEINER GESCHWINDIGKEIT gehen und auch mal Pause machen. Einfach abschalten und wieder an etwas ganz „normales“ als MATRIX Denken, einsteigen.

Und ich konnte das NICHT, weil ich nicht mal wusste WAS Erwachen überhaupt bedeutet. Jedoch war es 2017 KURZ vor 12. Und ich MUSSTE es VERSUCHEN, denn entweder verliere ich ein paar Jahre früherer MEINEN Verstand ODER ich werde ETWAS Verstehen.

Und so begann ich MEINEN Weg und setzte mich sozusagen, in eine GEDANKLICHE Achterbahn und weis nicht, WIE schnell die Fahrt wird oder wie LANGE ?? Gibt es eine Gedankliche Haltestelle ( die HIMMELSLEITER) oder geht es einfach immer so, weiter und weiter ?? ICH könnte DIR noch VIELE Beispiele sagen, jedoch wäre die letztendliche definizion: ich hatte KEINE Ahnung WAS ich da eigentlich mache !!

Und JETZT ist das ERWACHEN ein KINDERSPIEL für DICH !!

Denn SO WENIG kann ein MENSCH der den EIGENEN WILLEN hat, um das mit dem EWIGEN LEBEN bon selbst zu VERSTEHEN. Theoretisch UNMÖGLICH, nur ist für DIE MENSCHEN einfach NICHTS unmöglich.

Heute DENKE ICH in ganz anderen Dimensionen und es ist KEIN „Problem“ dieses KINDISCHE Matrix zu VERSTEHEN.

Beispiel für UNBEWUSST

Man kann UNBEWUSST auch als NORMAL definieren und der Geistige NORMAL Zustand ist:

wenn man VERSTEHT DAS ALLES so ist wie es ist.

Also zur Schule gehen, Arbeiten und für die "Zukunft" (Rente) sparen, also man VERSTEHT die MOMENTANE von Menschen SELBST erschaffene REALITÄT.

Jedoch NICHT mehr !! Nach dem Motto: GEBOREN um zu STERBEN !!

Man versteht NICHT, WARUM alles so ist wie es ist, also WARUM gibt es MENSCHEN. Denn wenn man das mit Adam und Eva SELBST durchdenkt, dann ergibt das KEINEN Sinn. Oder die Evoluzions "Theorie" das AFFEN sich SELBST "überlegen" sich weiter zu entwickeln und ein SPRACHZENTRUM im HIRN (das NUR Menschen haben) VON SELBST entsteht, ist UNMÖGLICH !!

Jedoch gibt es UNS MENSCHEN

Und wenn man sich BEWUSST wird und zwar über ALLES und WARUM es zuerst Tiere gab die aus EIERN schlüpfen, ist LOGISCH. Und das nach MILLIONEN von Jahren, dann Lebewesen wie aus dem NICHTS kamen, die IN einem Körper heranwachsen u.s.w.

DASS versteht man dann mit der ZEIT einfach so, VON SELBST.

Und ein NORMALER Mensch macht sich einfach SELBST KEINE EIGENEN Gedanken darüber.

Und sobald man beginnt sich EIGENE Gedanken zu machen, BEGINNT man seinen Weg zum ERWACHEN.

Ist eigentlich TOTAL einfach, nur passen dann die EIGENEN Gedanken und DEIN EIGENES Verstehen NICHT mehr mit den Angelernten Wissen überein.

Und ab dann kommt es NUR auf DEINEN WILLEN an und wie sehr DU SELBST an DICH GLAUBST.

Dabei kann man jedoch auch leicht seinen Verstand VERLIEREN und DASS ist das Gefährliche beim ERWACHEN und mehr.

19.11.19

Jedoch GIBT es die EVOLUZION (Weiterentwicklung) auf den GEIST (Wissen und Verstehen) von UNS MENSCHEN bezogen. Und die GRÖßTE Evolution der MENSCHEN findet JETZT statt und DU bist LIVE dabei !!

2 Denkanstöße zum SELBST DENKEN

Adam und Eva MÄRCHIEN = hä, bist DU ein Inzest Nachkömmling ??

Evoluzions (AFFEN) MÄRCHIEN = hä, bist DU ein SPRECHENDER AFFE ??

Nicht glauben sondern Vertrauen

Falls Sie einmal sagen, dass glaube ich nicht, DANN hat es weniger mit glauben zu tun sondern mehr mit Vertrauen. Denn wenn man einem Mensch Vertraut, dann glaubt man diesem Mensch, wenn man diesem Mensch jedoch NICHT Vertraut, dann kann es sein das man diesem Mensch auch nicht glaubt.

Bedrucktes Papier

Vor NUR hundertjahren hätten Sie für ihr bedrucktes Papier (Geldscheine, Aktien, Wertpapiere etc.) NICHTS bekommen. Und ob ihr bedrucktes Papier in NUR hundertjahren immernoch etwas "Wert" ist, weiss jetzt noch KEIN Mensch.

Monopol

Ein Beispiel für künstliche Erschaffung von werten, wenn jetzt DEUTSCHLAND sagt Kupfer ist MEHR "Wert" als Gold und erstreitet sich das WELT Monopol das NURNOCH Deutschland Kupfer fördern darf und KEIN Unternehmen oder ähnliches Kupfer mehr fördern darf, DANN wäre Kupfer ab dem Tag wo Deutschland das WELT Monopol bekommt MEHR "Wert" als Gold oder ein anderes Metall.

Sollte jetzt eigentlich leicht für DICH zu Verstehen sein. Und so leicht erschafft man künstlich einen "Wert".

Die Matrix

Die Matrix besteht aus Daten und Daten ist Wissen und wenn man NICHT freiwillig ÜBER den Tellerrand hinaussieht, dann hat man NUR das "Wissen" was einem vom System gegeben oder angelernt wird. Und wenn man NUR sozusagen, in dem Wissen denkt das man vom System angelernt bekommt, denkt man NUR in der Matrix.

Die 5 Stufe der HIMMELSLEITER

Sobald DU die 5 Stufe der HIMMELSLEITER erreicht hast, bis DU Erwacht und diesen Geistigen BEWUSSTSEINSZUSTAND hatte AUCH Buda vor schon 2500 JAHREN erreicht. Und AUCH DU wirst diesen Geistigen BEWUSSTSEINSZUSTNAD Durchdenken und die Geschwindigkeit SELBST lenken. In dieser Geistigem BEWUSSTSEINSZUSTAND BEFINNT es, dass AUCH DIR, solche Texte einfach so, VON SELBST einfallen.

Glücklich sein

Es gibt für MICH nichts schöneres als wenn DU glücklich bist, denn wenn DU glücklich bist, macht das MICH glücklich und es gibt für MICH nichts schöneres als wenn ICH glücklich bin. Und erst wenn DU das EWIGE LEBEN verstanden hast, bin ICH glücklich. Und es ist NICHT schwer zu VERSTEHEN, jedoch wird es sich erst mit der ZEIT ergeben. Darum lass dir BITTE ZEIT.

Ab jetzt gibt es ZWEI Dimensionen

Die eine GEDANKLICHE Dimension, ist die REALITÄT, was DU schon von klein auf kennst und alles Mögliche an Wissen LERNEN „durftest“.

Und die GEDANKLICHE Achterbahn in der DU dich schon befindest und ALLES ist hier, BEIDE Welten, wenn man es so definieren will, jedoch könnte das VERSTEHEN die von klein auf und für manche schon FREIWILLIG UNDURCHBRECHLICHEN GedankensSPERREN !!

DU sollst NICHT zu ALLEN ja und Amen sagen jedoch zumindest zu Beginnt NICHT alles HINTERFRAGEN. Sondern NUR DEINEN VERSTAND benutzen.

Über VERSTEHEN läßt sich NICHT streiten

Über Wissen jedoch vorallem über eine "Meinung" da läßt es sich SEHR gut streiten (diskutieren).

Über dass VERSTEHEN läßt es sich jedoch NICHT streiten, denn JEDER Mensch versteht anders als der andere. Der eine etwas schneller, der andere braucht vielleicht etwas länger und WAS man dann verstanden hat ist AUCH unterschiedlich.

Spaß Texte, denn Spaß DARF AUCH SEIN

Mal ein Spaß Text von einem MEINER DREI Portale, für die Dr. etc.

Prof. Dr.

Hast DU schonmal etwas von Dr. Buda oder Prof. Jesus gehört jedoch ist es bis HEUTE das höchste VERSTEHEN, nur hat bis Heute KEIN Mensch verstanden was diese MENSCHEN geschrieben haben. Darum MUß man einen Dr. oder Prof. haben um etwas zu "Wissen", zu Wissen JA, jedoch um etwas zu VERSTEHEN reicht ein Titel noch lange NICHT. Man hat dann NUR gute Voraussetzungen ALLES mit der Zeit VON SELBST zu Verstehen, weil man so VIEL Wissen hat, ansonsten bringt einem EGAL welcher Titel beim Erwachen und mehr, NICHTS.

Oder denkst DU prof. oder dr. wirklich, dass GOTT interessiert welcher der längste Fluß im Amazonas ist oder wo der höchste Berg steht oder viele Bundesländer Deutschland hat oder wieviele Länder gerade noch in der EU sind oder wie man ein Atom spaltet oder was für Wissen auch immer DU hast. Denn soetwas interessiert GOTT mal überhauptnicht sondern was DU verstanden hast, NUR dass, interessiert GOTT.

Das denken von einem unbewussten Mensch: hab mir ja schon das GELD zurückgelegt für die letzte Ölung, da kommt dann ein ganz NORMALER Mensch mit BESONDEREN Kittel und spritzt mir dann etwas Wasser in das Gesicht jedoch bekomme ich das in diesem Zustand dann eh nicht mehr mit. Und es ist KEIN normales Wasser sondern HEILIGES Wasser, dass ein ganz NORMALER Mensch mit Wudu sprüchen die TAUSENDE von Jahre alt sind zu "heiligen" Wasser gemacht. Und DANN komme ich in das EWIGE Leben und verstehe NULL warum ich da bin oder wo ich dann eigentlich bin oder was ich dann für

ALLE Ewigkeit da machen soll. Denn im Klartext bedeutet das, dass im EWIGEN Leben nur Gehirnampotierte sind die NICHTS Verstehen und keinen Plan haben WARUM die eigentlich alle im EWIGEN Leben sind. Man MUß mehr arbeiten brauch noch mehr GELD den vielleicht kann dieser ganz NORMALE Mensch mit BESONDEREN Kittel, ja MEIN Haus und ALLE "Werte" die ich habe AUCH mitschicken in das EWIGE Leben, denn keine Ahnung was man da dann macht oder ALLES mitnehmen darf, ins EWIGE Leben.

Als DIE MENSCHEN aus dem Fernseher kamen

Es gab einmal eine Zeit in der die Menschen die WIRKLICHE Realität im Fernseher sahen und waren fast ALLE noch SEHR unbewusst. Bis eines tages ein MENSCH kam und den anderen MENSCHEN verständlich machte, dass die WIRKLICHE Realität NICHT im einem Kasten mit bunten und bewegten Bildern zu sehen ist, sondern DIE MENSCHEN selbst die WIRKLICHE Realität sind. Und mit der Zeit verstanden es immer mehr und MEHR MENSCHEN das sie SELBST und zwar JEDER Einzelne die WIRKLICHE Realität JEDEN Tag erst zu dem macht, was REALITÄT ist. Denn DU bist REAL und erschaffst JEDEN Tag die momentane Realität. Und als dass DIE MENSCHEN verstanden haben, wurde DEUTSCHLAND das ERSTE Land wo seit dem Milch und Honig kostenlos fließt.

Laßen WIR dieses Märchen einfach zu einer wahren Geschichte werden, denn mit DEINER Hilfe wird es gehen.

Es gab einmal eine Zeit, also Realität, da verstanden viele Menschen nicht wie die Menschen sozusagen, IN den TV reinkommen können und dann in dem TV herumlaufen etc. können. Und HEUTE im 21 Jahrhundert Verstehen manche Menschen NICHT, wie die Menschen AUS dem TV kommen konnten und in REAL in MÜNCHEN herumlaufen können. Eine Realität ist verwirrender als die andere REALITÄT. Nur verstehst DU überhaupt schon was REALITÄT ist und das sich die REALITÄT momentan noch, STÄNDIG ändert ??

ZEIT und REALITÄT

Bei Alexander der GROßE oder Buda, gab es noch KEINE Zeit in dieser REALITÄT. Denn es wird kaum ein Mensch GEWUSST haben das man 1 000 v. Chr. hat, geschweige den wie viel Uhr es ist oder wenn sich die Menschen damals in 3 Wochen oder 40 tagen wieder irgendwo treffen wollten, wie haben die Menschen damals das wohl gemacht ??

Mehr Niveau

DASS hat doch JEDER Depp mitbekommen und jetzt habe ich Sie nicht einmal beleidigt, denn haben Sie es mitbekommen. Antwort: nein. Verstehen Sie es jetzt dass ich Sie NICHT beleidigt habe, denn NUR JEDER Depp hat es mitbekommen und weil Sie es NICHT mitbekommen haben, DARUM können Sie auch KEIN Depp sein.

Niveau ist TRUMPf.

Ein Witz

Eine Unterhaltung mit Gott: lieber Gott willst DU das WIR jeden Sonntag in DIE Kirche gehen. JA gerne da gehe ICH auch mit und dann zünden WIR jeden Sonntag eine Kirche an und binden den Pfarrer GANZ oben auch die Kirchenspitze, wie in alten CHRISTENzeiten (Scheiterhaufen) und haben dann sogar sozusagen noch Musikalische Untermalung bei dem sonntäglichen PFLICHTEN. Gott DU bist echt Cool drauf.

Fremdgehen

Hat dich ein Lebensgefährte schon einmal hintergangen und ist DIR fremdgegangen und DU hast schon etwas geahnt und waren auch sichtbare Zeichen zu SEHEN. Nur wolltest DU es einfach NICHT war haben, dass es wirklich so ist. Nur kam dann der Tag als es OFFENSICHTLICH war und DU dann SEHR entäuscht warst als DU es VERSTANDEN hast was die WIRKLICHE Realität ist.

Falls DU soetwas schon einmal durchgemacht hast, dann kennst DU dieses Gefühl der Entäuschung und vielleicht auch zeitweiligen geistigen gelämtheit, wo man nicht mehr essen will und es eine Zeitlang einfach NUR hart ist. Denn

solche Gefühle können auch noch auf DICH auf DEINEM Weg warten jedoch wirst DU diese Gefühle einfach DURCHDENKEN und daran WACHsen und es durchstehen wie ein MENSCH.

VERSTEHEN

Wissen kann man lernen, wie das 1 plus 1 zwei ergibt und Wissen lernen geht oft schnell und VERSTEHEN kann man AUCH lernen, nur WIE es geht kann man nur VON SELBST Verstehen. Darum falls Sie einmal nicht SOFORT etwas Verstehen, bedeutet das noch lange nicht, dass Sie es nach einem oder Fünf jahren immer noch nicht VON SELBST verstanden haben. Es ist sogar eher SEHR unwarscheinlich das Sie irgendeinen Text auf diesem Portal einmal nicht VERSTEHEN werden.

Lernen

Den Weg den du GERADE gehst ist wie, wenn man etwas lernt ohne es dabei zu Verstehen das DU etwas lernst, denn DU lernst indem DU etwas machst (liest) und umso mehr DU machst umso MEHR lernst DU dabei und umso mehr DU lernst umso mehr VERSTEHST du dabei, einfach so, VON SELBST.

P.S. wenn Sie NUR diese Seite GANZ gelesen haben (eventuell auch ein paar Videos) DANN wird diese Seite Sie VERÄNDERT haben. Zwar nicht so wie wenn man WACH ist und ein anderer Mensch dann ist, jedoch VERÄNDERT vom Denken und Verstehen und JEDER Mensch kann solche Texte bald einfachso, VON SELBST schreiben.

Kleine und GROßE Spenden für MEINE Mühen und falls Sie mit der Geistigenreichweite zufrieden sind oder Das Ewige LEBEN mit der Zeit VON SELBST Verstehen möchten und die Seite München oder eines MEINER anderen Portale lesen möchten. Überweisen Sie bitte auf, nein nur Spaß den MIR ist es BEWUSST das, dass Ewige LEBEN MOMENTAN NICHTS Wert ist. Denn ICH habe 6 Bücher in nicht ganz 2,5 jahren geschrieben mit einer Unterbrechung ( 9 monate Haft) und bin "normal" bis vor kurzem Legastheniker "gewesen" ?? Und KEIN Verlag oder ähnliches interessiert sich dafür. Findest DU das NORMAL ??

Und zu der LEICHTEN Denkaufgabe für die Herrn Dr. Dr. Prof. Schlaubi Schlümpfe, es gibt weder das Wort Hypertonose, noch das Wort Hypertonuse und was eine Tabilarenscheitelberechnung bedeutet "Wissen" NUR Schlaubi Schlümpfe, ach und WAS ist denn eine Quadratwurtsel des Vielfachen ?? Na ihr Dr. und Prof. habt es doch gleich VON SELBST verstanden, dass es NUR so Hirnfickschmarn ist.

Abschluß Witz, mal sehen ob Sie den schon VERSTEHEN

Zwei Fußgänger sehen wie ein Mensch einen kleinen Zettel vom Boden aufhebt und ihn liest. Dann geht er urplötzlich richtung Straße und läuft GENAU vor einen LKW. Einer der Fußgänger: das war bestimmt ein Zettel vom Markus.

Es ist NICHT schlimm das VIELE Menschen GEISTIG behindert sind, schlimm ist nur das VIELE Menschen FREIWILLIG geistig SO behindert sind, dass es ihnen SELBST gar nicht mehr auffällt.

UFO

In den USA und RUSSIA ist es wissenschaftlich BEWIESEN das es Raumschiffe (Ufo's) GIBT. Jedoch einem DEUTSCHEN ist es VERBOTEN das es Ufo's gibt, ALLES nur ein Hirngespinnst wie der Chemtrail WAHNSINN und DIE Bilderberger und die NWO, alles NUR "Verschwörungstheorien". Und es SCHWEBEN seit LANGER Zeit "Lichter" bei MIR am Himmel, ja dass sind LICHTER die am Himmel SCHWEBEN, bist DU wirklich so naiv.

FALLS Sie diesen ersten kleinen Textabschnitt noch nicht von selbst Verstehen können ist verständlich, denn dieser Textabschnitt für "Dr. und Prof." und KEIN Dr. oder Prof. aus GANZ München wird sich TRAUEN in einer Wolkenlosen Nacht zu MIR zu kommen. Denn schon von ein paar Kilometer vor dem Ort wo ICH wohne kann man die "Lichter" am Himmel SCHWEBEN sehen und sobald so ein Dr. oder Prof. KLUGscheißer es mit EIGENEN Augen sieht, DANN bricht in diesem Moment SEINE "Realität" ZUSAMMEN. Und das AFFENmärchien das diese Dr. und Prof. vielleicht sogar SELBST verbreiten und als "Wissen" bezeichnen man nur GEISTIGEN Neandertalern GLAUBHAFT machen kann. Und dann kommt es darauf an wie STARK dieser KLUGscheißer Dr. oder Prof. ist, denn vielleicht verliert er auch SEINEN VERSTAND. Denn sobald ICH selbst hier bin ERHÖHT sich der Einsatz etwas.

Das AFFENmärchien bzw. die Krönung der Affen

Wie soll ein Wesen (AFFE) das DAMALS und AUCH Heute KEIN Sprachzentrum hat (ausgenommen die ganzen MUTIERTEN AFFENwesen die ALLE ausgestorben sind, weil die NICHT klug genug waren jedoch IMMER ein NOCHklügeres Wesen bzw. UNnatürliche MUTATION hervorgebracht haben und DASS massenweise den schon mal das WORT Inzest gehört??) einfachso ein SPRACHzentrum SELBST Evolutionieren (tolles Wort dafür oder ?) und IMMER intelligenter werden und VIELE verschiedene AFFEN haben das zu GLEICHER Zeit gemacht. Also WEIßE und ROTE (Indianer) und GELBE (Chinesen) und DUNKLE Affen in VIELEN brauntönen von Geilem Schockobraun bis fast schwarz, JA es waren VIELE Affensorten bei der

EVOLUTION mitbeteiligt, gell HERR Dr. oder sogar Prof. Und das sich das Krokodil seit 65 MILLIONEN jahren und der Pfeilschwanzkrebs seit 230 MILLIONEN jahren NICHT verändert hat, ja HERR Dr. oder Prof. wie ist DASS möglich, wenn sich doch JEDES Wesen weiter Evolutioniert. Denn aus BAKTERIEN sind doch mal DINOSAURIER gewachsen und um es EUCH Dr. und Prof. VOLL zu BESORGEN und es VON SELBST Verstehen könnte, dass IHR einfach NICHTS Verstehen könnt: aus WELCHEM Tier ist den der AFFE geworden und aus WELCHER AffenART ist dann das nächste MUTIERTE Wesen entstanden, dem Schimpansen, Orang Utan oder dem Gurilla ODER sind diese Affenarten AUCH ALLE ausgestorben ?? Euch Dr. und Prof. hat man wirklich mit anlauf, INS Hirn geschissen. Für was hast DU studiert, wenn DICH Dr. oder Prof. ein HAUPTSCHÜLER übernehmen kann.

Und die Darwins THEORIE wird in AMERIKA schon NICHT mehr in Schulen gelernt, weil dieser Typ auf dem STERBEBETT zugegeben hat das er NUR Kinderzeichnungen gemacht hat wo der MENSCH mal ein Schwein und Affe usw. war und die KINDERbilder kennt ihr Schlaubi Schlümpfe BESTIMMT, sich NUR ausgedacht hat. Bekommt ihr soetwas eingentlich garnicht mit oder in welcher REALITÄT hängt euer "Wissen" noch fest ??

EvoluzionsMÄRCHIEN

Da hätte man lieber anstatt das Adam und EvaMÄRCHIEN (Inzest) und das EvoluzionsMÄRCHIEN den KLUGEN Dr. und Prof. das MARSmärchien ERFINDEN solln. Also das die Menschen vom MARS gekommen sind, denn das wäre noch "glaubwürdiger" und WIE und WANN die Menschen DAMALS so ca. 71,41 Millionen Jahre her, auf diese Welt gekommen sind, dass haben die Menschen dann logischerweise VERGESSEN. So wie die Menschen VERGESSEN haben wie man Pyramiden baut, na was man nicht alles einfach so VERGESSEN kann. ICH habe auch TOLLE Märchien drauf, nur bei euch Dr. und Prof. bin ICH da zurückhaltend, denn ihr "GLAUBT" einfach ALLES.

Seit ihr Schlaubi Schlümpfe WIRKLICH so EINGEBILDET und GLAUBT zu WISSEN wie LANGE nur 100 000 Jahre sind oder wie lange 1 MILLION Jahre sind oder 1 MILLIARDE Jahr oder 14 MILLIARDEN Jahre und könnt ihr Schlaubi Schlümpfe GEISTIG es euch VORSTELLEN und es vom DENKEN einen UNTERSCHIED macht, zwischen 14 MILLIARDEN Jahre und 13,8 Milliarden Jahre. DASS ist es wenn ICH sage die MOMENTANEN Zucht- und Lernanstalten schaffen es, einem unbewussten Mensch (Sklaven) EINZUREDEN, dass er etwas Verstehen kann.

WIELANGE dauert es damit aus einer MAUS ein HAMSTER wird und WIELANGE das aus einem FISCH ein VOGEL wird. Weil ihr Dr. und Prof. der "Wissenschaft" oder des EvoluzionsMÄRCHIEN es nicht NUR gelernt sondern STUDIERT habt, solltet diese ZWEI Fragen doch aus eurem "Wissen" leicht

beantworten können. Ihr KLUGscheißer Dr. und Prof.

Denn das wäre wie, wenn man ein Schweinehalsgrad in die Pfanne legt und NACH dem braten, ist es ein RinderFILET. Das dass NICHT gehen kann, versteht ihr Schlaubi Schlümpfe doch ?? Den bei diesem PRIMITIVEN Beispiel könnt ihr Schlümpfe anscheinend noch SELBST denken, nur bei LEBENDEN Wesen geht das auch NICHT.

Einmal war der Mensch von dem Lichter Videos, oli Licht, bei MIR und für das LOGISCHE Verstehen von DIESEM Mensch, sind die Menschen aus SONNEN oder Lichtstrahlen, einfachso entstanden. Sorry nur was von Beiden ist BLÖDER ??

Ein unbewusster Mensch versteht momentan noch NICHTS und wenn man einem unbewussten Mensch dazu bringen kann etwas zu GLAUBEN wird mit der Zeit aus dem Glauben, Wissen und aus dem Wissen bildet er sich dann SEINE Meinung und GLAUBT zu WISSEN das es auch SEINE Meinung ist. Ob das ein Prof. VERSTEHEN kann.

Studierte sind zu KLUG

Der Chef geht kurz vor Feierabend zu dem neuen Mitarbeiter, wie er es bei JEDEM neuen Mitarbeiter macht damit sich KEIN Mensch in diesem Unternehmen wie etwas besseres VORKOMMT. Und hält ihm einen Besen hin und sagt: kehre zusammen und mach sauber. Der Mitarbeiter: ich habe studiert. Der Chef: ok dann zeige ich es dir, wie es geht.

Prof.

An das muß ICH denken, wenn ICH an einen Prof. denke: was ist ein Kamm.

Realitätsverlust

Wieviel Angestellte hast du jetzt eigentlich. Ich habe zur Zeit Vier Sklaven und es ist viel besser als damals, denn Heute brauche ich mich nicht einmal mehr um MEINE Sklaven kümmern sondern gebe ihnen bedrucktes Papier mit KÜNSTLICH "erschaffenen Wert". Und die SKLAVEN kümmern sich SELBST um ihre Unterkunft und Essen etc. Und FRÜHER konnte ich MEINE Sklaven oft nur schwer einschätzen und ihnen halt ins Maul sehen ob es sich auch lohnt, diesen SKLAVEN zu KAUFEN nur WUSSTE man ja nie ob die dann auch wirklich ARBEITEN können. Denn Heute BIETEN sich die SKLAVEN selbst an und biedern und schleimen sich TOTAL bei MIR ein, damit ich die MIETE und JEDERZEIT wieder austauschen kann, falls ein SKLAVE mal nicht mehr auf das WORT gehorcht. Sind echt SUPER Zeiten geworden für Sklavenhalter und Heute sind wir KEINE Sklavenhalter mehr sondern ein CHEF. Ja die

"Modernezeit" also ZUKUNFT ist echt SUPER für uns geworden, denn ich habe mir auch Drei NEUE Sklaven GEMIETET.

Und einen SKLAVENausbilder nennt man Heute LEHRER und einen SKLAVENaufseher einen POLIZIST.

Ja UNSERE unbewussten Sklaven VERSTEHEN nur wie man arbeitet und sind NUR geboren um zu sterben und dazwischen "dürfen" diese WERTlosen Sklaven 50 Jahre FÜR uns "arbeiten".

Na aus was für einer VERRÜCKTEN Realität kommen denn DIE Zwei.

Das 7 Tage RENNEN

Von Montag bis Freitag kann man NICHT ausschlafen und "darf" arbeiten, der Samstag ist für den Sport und am Sonntag sollte man am Besten in DIE Kirche gehen und dass NICHT gemütlich am Nachmittag sondern am Vormittag, am Besten um 8.00 Uhr Frühmorgens. Und WIEDER nicht einmal ausschlafen zu können und IMMER brav ZAHLEN dass man auch ARBEITEN und in DIE Kirche gehen "darf".

verstehst schon was

In dem nächsten Absatz, kommen ausnahmsweise auch BELEIDIGUNGEN.

Denn ich war früher NIE das hellste Licht im Raum, nur als ich MEHR als nur ERWACHT war, kam ICH mir vor, als wäre ICH auf dem Planet der GEISTIG Behinderten !!

Und falls DU KEINE Beleidigungen „normal“ lesen willst, DANN lies NICHT DieGermanen.eu die Seiten für DEIN Bewusstsein oder auf MuenchenerRestaurants.de die Litfaßsäulen, denn die bestehen oft SEITENWEISE FAST nur, aus BELEIDIGUNGEN.

An ALLE Dr. und Prof. Schlaubi Schlümpfe

Ein Schlaubi Schlumpf ist eine Nervensäge und er hält seinen Mitschlümpfen gerne Moralpredigten und zitiert aus den "Gesammelten Werken von Schlaubi Schlumpf". Außerdem weiss er immer alles besser, nur versteht er NICHTS.

DASS es Ebbe und Flut gibt habt ihr "Wissenschaftler" nach HUNDERTEN von jahren schon VERSTANDEN (ihr seit schon FAST Genie's) nur WARUM gibt es Ebbe und Flut ?? Und ZUFALL oder könnte oder warscheinlich oder vielleicht, erkenne ICH NICHT als ERKLÄRUNG an.

Und WARUM ist der Mond hohl UND magnetisch UND warum dreht sich der Mond NICHT, so wie es doch "normal" JEDER Planet macht. Bitte eine ERKLÄRUNG die Genie's wie euch, auch würdig ist.

Diese FRAGEN habe ICH an ca. 100 UNIVERSITÄTEN in GANZ Deutschland geschickt und KEINE Erklärung bekommen. Vielleicht sind die Fragen zu

PRIMITIV für diese ZUCHT- und LERNANSTALTEN gewesen.

Und als BEWEIS das ihr Dr. und Prof. jetzt nicht nur aus MÜNCHEN sondern auf der GANZEN Welt momentan noch NICHTS von selbst VERSTEHEN könnt, hier der BEWEISTEXT: bei einem See (Beispiel Starnbergersee) gibt es KEINE Ebbe und Flut, weil es NORMALES Wasser ist. Und NUR bei SALZHALTIGEM Wasser gibt es Ebbe und Flut, also ein NICHT natürliches verhalten von WASSER. Denn für EUCH Dr. und Prof. ist Wasser doch Wasser mit oder ohne SALZ.

Das SALZHALTIGES Wasser anscheinend von einer sagen wir KRAFT angezogen wird, dass hättet ihr Dr. und Prof. in 1 MILLION jahre NICHT verstanden. Und das es vom LOGISCHEN denken (was VIELE Dr. und Prof. nicht mehr oder noch NIE konnten) sollte es einem "Wissenschaftler" VON SELBST auffallen, dass es SEHR UNnatürlich ist, wenn es bei SALZHALTIGEM Wasser Ebbe und Flut gibt jedoch bei "normalem" Wasser nicht. Na ihr Genie's seit euer GELD Wert, gut das ICH von dem Harz 4 "Leben" darf oder sollte ICH lieber wieder als Metzger arbeiten.

P.S. und ICH habe nicht einmal den Quali geschafft und bin NUR gelernter Metzger und Fliesenleger und habe nicht nur das mit der Ebbe und Flut VON SELBST Verstehen können sondern noch VIEL mehr. Also seit ihr Dr. und Prof. doch VOLLDEPPEN die NUR altes "Wissen" vom Herrn Einstein etc. AUSWENDIG lernen können und NICHTS Verstehen könnt. Und das ICH euch ALLE als VOLLDEPPEN betrachte nehmt BITTE auch PERSÖNLICH, denn als LEGASTHENIKER haben MIR die HERRN Lehrer damals AUCH oft zu VERSTEHEN gegeben das ICH ein VOLLDEPP bin. Man WARUM traut sich KEINER von euch Schlaubi Schlümpfe zu MIR zu kommen, um sich SEINE 100 Euro ABZUHOLEN. Na VOLLDEPPEN Verstehen es anscheinend NICHT, wenn man denen 100 € SCHENKEN will.

Ein Witz den ICH auf BW den KLEINEN Kindern schreibe, mal sehen ob ihr Dr. und Prof. das überhaupt VERSTEHT

HERR Lehrer ich VERSTEHE das nicht, du brauchst es auch NICHT Verstehen sondern NUR lernen und dann bekommst du eine gute NOTE, wenn du dir viel MERKEN kannst. Gut, dann VERSTEHE ich es zwar immer noch nicht, bekomme aber eine GUTE Note und werde dann mal Psychiater oder so.

An die, die schon ALLES "Wissen"

Jetzt habe ICH euch Dr. und Prof. nicht NUR den Kopf gewaschen sondern EUCH mal richtig das HIRN durchgewixt. Und falls so ein Dr. oder Prof. SUPER"genie" auch NUR ansatzweise noch etwas VERSTEHEN könnt, DANN viel Spaß in der "uni" oder wo auch immer ihr EUER AFFENmärchien und

eigentlich fast NUR Schwachsinn VERBREITET (dafür bekommt ihr jedoch VIEL bedrucktes PAPIER und VERBLÖDET nur das DEUTSCHE VOLK dabei, nur für GELD macht ein SKLAVE doch ALLES) und NICHT durchdachtes Blablabla mit OFFIZIELLEN Stämpel von der drecks scheiß kriminellen Bande von DIE Bilderberger einen TOLLEN Zettel habt, der jedoch auch NUR euch "beweist" das ihr "angeblich" KEINE Volldeppen seit, darum RAHMT diesen Zettel schön ein damit auch EURE Affennachkommen etwas zum ARSCHabwischen haben, denn man weiss ja nie, vielleicht sind EURE Zettel oder ICH bezeichne die als SEHR schönes BAUMBLATT auch mal NÜTZLICH sein kann.

Glauben, Wissen, Meinung

MIR ist es EGAL was andere Menschen Glauben, Wissen oder was für eine Meinung andere Menschen von MIR haben, solange Sie es MIR nicht sagen (ausser es wären gute Worte). Und bedenke das JEDER Mensch FREIWILLIG diese Worte liest, nur die Rechnung oder den Lohn bekommt JEDER Mensch, erst zum Schluß. Und ein MENSCH der NICHTS Verstehen konnte (ausser wie man arbeitet) da zählt auch der Spruch: von nichts, kommt NICHTS.

Ein Witz

Ein kleines Kind lernt gerade schreiben und sagt zu seiner Mutter: mama mein Lehrer hat gesagt ich kann Zauberworte schreiben. Die Mutter: dann schreib mir doch so ein Wort. Das Kind schreibt: Zuaberwrote. Die Mutter: das sind nicht Zauberworte sondern dazu sagt man Legastheniker.

Von nichts, kommt NICHTS

Hier bekommt man von nichts auch NICHTS und in der Regel (Erbschleicher etc. ausgenommen) hat ein Mensch ALLES was er an werten hat, WEIL er etwas dafür gemacht hat. Und manche Menschen haben hier schon SEHR viel gemacht (gearbeitet). Und so ist es auch beim Ewigen LEBEN, da geht es wie hier sozusagen bei 0 los. Und JEDER Mensch hat sich seinen Lohn hier schon SELBST erarbeitet, nur stell dir vor, DU würdest versuchen die Prüfung für DEINE Beruflichekariere OHNE Wissen versuchen zu schaffen und wie hättest DU dann die ERFAHRUNGEN selbst sammeln können, die DU jetzt hast um DEINEN Beruf auch sogut zu können wie DU. Also konzentriere dich nicht mehr NUR auf Geld sondern lieber mehr auf DEIN Verstehen, denn NUR mit EIGENEM Verstehen kann man das Ewige LEBEN mit der Zeit VON SELBST Verstehen. Denn DU weisst ja, von nichts, kommt NICHTS.

Geburtstag

Ein ungeschriebenes (Sklaven) Gesetz ist das, dass Geburtstagskind zahlt. Vielleicht gibt auch der ein oder andere mal etwas aus, jedoch den Löwenanteil, zahlt in der Regel das Geburtstagskind.

Ein Witz

Morgen habe ich Geburtstag und hätte so gerne mit ein paar Freunden gefeiert. Der Andere: warum feierst du nicht. Das Geburtstagskind: ich hab kein Geld.

Das war zwar als Witz geschrieben, jedoch ist es REALITÄT und finde wirklich NUR ICH diese momentane "Realität" krank ??

Wissen und Verstehen

Von Wissen bekommt man AUCH Verstehen, Beispiel: PC oder TV man liest Wissen aus der Bedienungsanleitung oder man frägt jemanden und hat Wissen wie etwas bestimmtes dann geht. Darum kann man Wissen mit etwas VON SELBST Verstehen vielleicht verwechseln, nur hat Verstehen das man aus Wissen hat NICHTS mit etwas VON SELBST, also wie aus dem NICHTS zu Verstehen zu tun. Und Verstehen aus Wissen ist IMMER begrenzt, jenachdem wieviel man an Wissen zur Verfügung hat. Und wenn man etwas VON SELBST Verstehen kann und mit der Zeit dann auch versteht wie es öffter geht und mit der Zeit dann ganz normal wird, das man alles Mögliche einfach so, aufeinmal VON SELBST Verstehen kann, nimmt dann KEIN Ende mehr.

Denkanstoß: Sklaven unterscheiden sich SELBST untereinander auch privat (Penner, Herr, Meister, Chef, Dr., Prof. oder guter Mensch, nicht so guter Mensch, Kleidung usw.). Denn für einen Mensch, ist ein Mensch NUR ein MENSCH. Nicht mehr und auch nicht weniger, ausser ab spätestens 67 J. sind dann auch ALLE Sklaven wieder GLEICH.

Wissen Sie überhaupt WER ICH BIN, bis zur Rente !!!!!!!!!!!

Noch eine leichte Denkaufgabe die ALLE Lehrer und Dr. und Prof. mit WISSEN beantworten können

Der Durchschnitt der Hypertonose ist zum Vergleich des querschnitts einer Tabilarenscheitelberechnung, wobei die Quadratwurtsel des Vielfachen zu berücksichtigen und beachten ist. Und wie ist das Ergebnis ??

Als Hypertonuse bezeichnet man die längste Seite eines rechtwinkligen Dreiecks. Sie liegt dem rechten Winkel gegenüber. Als Kathete (aus dem griechischen káthetos, das Herabgelassene, Senkblei) wird jede der beiden kürzeren Seiten in einem rechtwinkligen Dreieck bezeichnet.

Ein unbewusster Mensch GLAUBT etwas zu WISSEN jedoch VERSTEHT er noch VIEL weniger als er GLAUBT zu WISSEN.

Ich zahle für das, dass ich arbeiten darf und gebe all mein Geld (Lohn) wirder dem Staat (Geldkreislauf) zurück. Ja, es ist schön und gibt SINN zu arbeiten, nur etwas länger könnte es schon sein.

Die Krönung der Affen

Frage: woher kommt der Mensch. Ein Prof.: das "weiss" doch jeder (unbewusste) Mensch, der Mensch hat sich aus den AFFEN einfachso, weiterentwickelt bis zum Mensch und ist seit dem einfachso, vom Körper so geblieben. Antwort: sorry nur mit SprechendenAFFEN unterhalte ich mich NICHT.

Herr Muftikus

was verstehst du. Sehr viel bin Dr. Dr. Prof. Muftikus. Man stellt irgendeine Frage: das habe ich jetzt nicht im Kopf und Dr. Dr. Prof. Muftikus sieht in einem Buch/PC nach um dann dass WISSEN zu erzählen. Ich wollte Wissen wie Sie denken und warum aus ihrem VERSTEHEN es so ist, wie es ist und Sie SEHEN in einem BUCH/PC nach um SELBST zu WISSEN was Sie SELBST Verstehen.

Vor 2100 jahren in einer Schlacht

Die Gegner gewinnen die Überhand und der General braucht Verstärkung und sagt zum Boten: reite zur Verstärkung so in Zwei tagen wirst du bei ihnen sein, dann werden sie schon nach Zwei tagen marschbereit sein und mit dem Fußvolk wirst du in Zehn tagen wieder hier sein und die Verstärkung bei UNS sein. Ach es gibt ja noch garkeine ZEIT, dann reite einfach los und komm dann irgendwann so schnell es geht mit der Verstärkung wieder.

Ob WENIGSTENS das ein Dr. oder Prof. "weiss": WANN sind in DEUTSCHLAND Steuern eingeführt worden ??

SKLAVEN haben freiwillig KEINE Zeit bzw. "normal" ab dem 67 "Leben"sjahr.

AUCH DU wurdest FREI GEBOREN !!!

An ALLE Dr. und Prof. von München vom MENSCHLICHEN her LIEBE ich EUCH, denn IHR seit GUTE Menschen und habt NUR das gemacht was man euch von klein auf angelernt hat, nur VERSTEHT ihr es jetzt VON SELBST dass man AUCH euch NUR verarscht hat und ihr 0 VERSTEHEN habt, euch jedoch SEHR klug VORKOMMEN sollt !!!

Arbeiter oder Sklave

Denkanstoß: man sagt zu einem Dienstleister (Kellner, Bedienung etc.) wenn man etwas bekommen hat und er freundlich war, DANKE die Sklaven sind Heute wirklich sehr freundlich geworden. Im optimalstenfall sagt er dann: ich bin kein Sklave sondern ein Arbeiter (Angestellter, Mitarbeiter, Chef etc.). Dann sagt man: und WAS haben SKLAVEN damals gemacht ??

Und dazu ein Spaßtest: man wartet dann etwas und wenn er in Hörreichweite ist sagt man mit lauter und klarer Stimme: SKLAVE. Und falls er sich dann angesprochen fühlt bzw. zu Ihnen sieht, Dann WISSEN Sie, dass er es VERSTANDEN hat.

You Tube

Sehe dir auf You Tube mal MEINEN Kanal: Markus Micke, an.

Und VERSUCHE schon mal das mit den „LICHTERN“ am Himmel,

von selbst zu Verstehen.

Lehrer

JEDER Lehrer sollte das "Wissen" von einem HAUPTSCHÜLER haben und WENN ein Lehrer NUR das WISSEN für die GRUNDschule hat, sollte er (sie) Kindergärtner werden. DARUM sollte ein Lehrer von einer HAUPTschule von der ERSTEN bis zur NEUNTEN Klasse der GLEICHE sein. Damit sich ein KIND an den MENSCH gewöhnt und dieser MENSCH einen Bezug zu diesen Kindern aufbauen kann UND man als LEHRER das PRIVILEG hat es SELBST erleben zu dürfen UND Geld dafür zu bekommen, wie kleine Menschen zu GROßEN Menschen werden. Und erst NACH der Hauptschule geht es mit höheren Schulen weiter, denn den SCHWACHSINN mit der Krönung der Affen und vor 65 Millionen jahren und UNNÖTIGEN Mathematikformeln die man NICHT als Wissen im Kopf (Gedächtnis) haben braucht, SOviel ZEIT damit VERSCHWENDEN. Schule KÖNNTE auch GUT sein, nur werden MOMENTAN Kinder von Jahr zu Jahr NUR durchgereicht und an DISZIPLIN dem Vorgesetzten Gegenüber gewöhnt.

Denkanstoß: WIR "Leben" in einer intoleranten und hektischen (jedoch SEHR Modernen) Sklavengesellschaft.

Mal SEHEN wie DU diese Realität JETZT war nehmen kannst.

Eine normale Woche von einem Arbeiter

Ich gehe von Sonntag bis Donnerstag JEDE Nacht FREIWILLIG so gegen Mitternacht schlafen und stehe FREIWILLIG von Montag bis Freitag JEDEN Tag FRÜH morgens auf und dass, fast IMMER unausgeschlafen und gehe in MEINE Arbeit. Und das NUR so ca. 50 Jahre und ab DANN bin ich so FREI wie schon mein GANZES Leben, denn ich bin KEIN freiwilliger SKLAVE. Und "normal" komme ich dann abends nachhause und mache mir etwas zu Essen, dann sehe ich noch etwas TV (Nachrichten um zu "Wissen" was in Timbuktu los ist) und gehe dann zu Bett. Damit ich auch FIT und ausgeruht für MEINE Arbeit bin, denn ein Arbeiter soll seine ARBEITSkraft NACH der Arbeit bestmöglich so einteilen das er am nächsten Tag auch die BESTMÖGLICHE Leistung bringen kann. Ja daSS WISSEN NUR die BESTEN Arbeiter, die sich VON SELBST einmal nach GANZ Oben ARBEITEN.

Und falls Sie denken das waren außergewöhnliche Texte, dann denken Sie noch in eine andere Richtung den diese Texte sind NICHTS im Gegensatz zu denen, die noch kommen.

Ein Arbeiter WITZ

Kommst du noch mit zu mir. der Andere: nein, es ist schon spät und ich "darf" doch morgen wie immer GANZ früh aufstehen. Der Andere: heute ist doch Freitag. Der Andere Arbeiter: dann "dürfen" wir ja Heute LÄNGER aufbleiben.

Zusatzgedanken: früher als KIND da MUSSTEN wir immer früh ins Bett und HEUTE machen wir das FREIWILLIG. Na Heute bekommen wir ja auch Geld dafür und für Geld macht man einfach ALLES. SOviel kann NUR ein ERWACHSENER Verstehen.Könnt ihr Dr. und Prof. es schon VERSTEHEN, dass ihr mir JEDE Frage NUR mit EUREM "Wissen" beantworten könnt. Nur interessiert mich NICHT euer angebliches und OFT SELBST ausgedachtes und FREIerfundenes "Wissen" sondern was ihr VERSTEHEN könnt.Arbeiter WITZEntlich Rentner, man hab ich eine LEBENSerfahrung, denn ich war ein GUTER Arbeiter und hatte NUR 1 ARBEITSPLATZ und zwar im LAGER bei der FIRMA ZIMMERmann. Der andere Arbeiter: ich habe aber schon 5 jahre VOR dir in dem Lager gearbeitet, DARUM habe ich MEHR Lebenserfahrung als DU.

Der andere Arbeiter: ich habe aber schon 5 jahre VOR dir in dem Lager gearbeitet, DARUM habe ich MEHR Lebenserfahrung als DU.

In einem der REICHSTEN Länder auf der Welt sollte ZUMINDEST in diesem LAND es so sein, dass man ALLES was man zum LEBEN braucht KOSTENLOS bekommt OHNE das man etwas dafür machen braucht. Wenn man jedoch sogar in DIESEM Land so gut wie NICHTS bekommt OHNE Arbeit, DANN wie ist den der Name von dem bezahl KZ in dem ICH wohne ??

Und KZ bedeutet nicht konzentrazionsLAGER sondern ARBEITSlager , jedoch HEUTE nurmehr FAST, bis zum Tod.

ARBEIT macht FREI

Ich zahle für das, dass ich arbeiten darf und gebe all mein Geld (Lohn) wieder dem Staat (Geldkreislauf) zurück.

Ja, es ist schön und gibt SINN zu arbeiten, nur etwas länger könnte es schon sein.

Ein MÄCHTIGER Mensch aus dem GELDsystem (SiemensVORSTANDSvorsitzender oder von Audi) steht vor MIR und sagt, WISSEN sie überhaupt WER ich bin. Geiles Auto und VOLL die teueren Gitschi Klamotten und so. Dann ICH, nehme ihm das Auto weg und reiß ihm seinen scheiß Anzug vom Leib und sag. Und WER BIST DU.

Die Matrix

Die Matrix besteht aus Daten und Daten ist Wissen und wenn man NICHT freiwillig ÜBER den Tellerrand hinaussieht, dann hat man NUR das "Wissen" was einem vom System gegeben oder angelernt wird. Und wenn man NUR sozusagen, in dem Wissen denkt das man vom System angelernt bekommt, denkt man NUR in der Matrix.

Lobe den Tag nicht vor dem Abend

Das ist doch ein "weisser" Spruch, nur lohnt es sich dafür nach Indien oder sonst wo hin zu FAHREN um solche Sprüche für GELD zu bekommen, wenn die ware Weissheit doch in JEDEM Mensch selbst steckt.

HEIM

Wenn ein Mensch kein Glück hat, kommt ein kleiner Mensch vielleicht in ein HEIM bis er 18 Jahre ist. Dann darf er "arbeiten" bis er alt ist und weil er zu Beginn schon kein Glück hatte, hat er vielleicht im Alter auch keinen Mensch, wie zu Beginn und kommt dann WIEDER in ein HEIM.

Falls ein Mensch Glück hat, dann kommt er NUR einmal im Alter in ein HEIM, um ALLEINE zu sterben.

Diese Realität ist SO KRANK, dass so etwas einem unbewussten Mensch nichteinmal auffällt, kann ICH nur schwer nachvollziehen.

Jedoch haben ja manche unbewussten Menschen schon VORGEDACHT und für die "Zukunft" geplant und sich genügend Geld gespart und nicht in ein HEIM zum Schluß zu MÜßEN sondern was gibt es denn da für schöne Wörter oder Namen um es NICHT HEIM zu nennen ??

Das LETZTE Zimmer

Werde dir der REALITÄT Bewusst, denn vielleicht dauert es noch 20 oder 30 oder 40 Jahre, jedoch wird DER Tag kommen, wo man DICH in dein LETZTES Zimmer bringt. In der Regel wird das in einem AlterswohnHEIM sein und man WARTET ab diesem Tag nur darauf das man DICH wieder mit den Füßen voraus, rauszutragen. Damit man DIESES Zimmer für den nächsten "Bewohner" freimachen kann und ab DIESEM Tag, dann wieder darauf WARTET das auch dieser "Bewohner" das ZIMMER wieder FREI macht für den NÄCHSTEN "Bewohner". Und DU wirst höchstwarscheinlich ALLEINE in diesem ZIMMER sein, wenn dein LETZTER Schlaf beginnt. Ja ICH kann AUCH andere Texte schreiben und dass schon seit einiger Zeit. Verstehst DU wer ICH jetzt bin ??

REALITÄT

Ein Beispiel für REALITÄT: ab Morgen gibt es ein NEUES Gesetz, dass JEDER Mensch in DEUTSCHLAND mit grünen schuhen herumlaufen MUß und JEDER der KEINE grünen Schuhe an hat, bekommt einen STRAFZETTEL. Dann ist es ab Morgen REALITÄT das JEDER Mensch mit grünen schuhen herumlaufen MUß. Nur ist das KEINE echte REALITÄT sondern NUR ein NEUES Gesetz, dass den MENSCHEN in DEUTSCHLAND vorschreibt, WAS Realität in DEUTSCHLAND ist. Und auf VIELE solcher "Gesetze" basiert die MOMENTANE Realität und ändert sich so wie sich die "Gesetze" auch STÄNDIG ändern.

Zeit ist relativ

Wenn Zeit relativ ist und Zeit eine Illusion ist die jedoch ein Mensch zu Beginn brauchte um überhaupt mal einen Ansatzpunkt zu haben, wann man ist. Den ohne Zeit wäre es noch viel schwieriger um das Ewige LEBEN zu Verstehen. Beispiel: WIR fliegen mit einem Raumschiff für "nur" 20 Jahre, man kann auch Lichtjahre als Geschwindigkeit nehmen den es würde für uns KEINEN Unterschied machen, denn 20 Jahre sind 20 Jahre, egal in welcher Geschwindigkeit. Und KEINER hat eine Uhr dabei und es ist auch KEINE Uhr in dem Raumschiff. Schon nach den ersten paar Wochen wäre Zeit zumindest für die nächsten 20 Jahre, RELATIV.

Sobald man jedoch den RAUM ansich der REAL ist als Anhaltspunkt nimmt und REALITÄT durch den Begriff Zeit ersetzt, dann ist Zeit relativ jedoch könnte man sich von REALITÄT zu REALITÄT bewegen.

Das sind Gedanken die ICH mir mache, nur damit DU es besser VON SELBST Verstehen kannst, DENN dass auf der Startseite und der Seite München sind NUR Texte um zu Erwachen und um WACH zu werden und so weiter und so weiter, die Texte stehen auf BewusstSEINveredeln.de und DieGermanen.eu

ZEIT ist NUR ein Anhaltspunkt.

Und es BRAUCHTE den BEGINN der ZEIT,

den URKNALL und den BEGINN von unserer ZEIT.

Das zu VERSTEHEN war NICHT leicht, jedoch für DICH wird es SEHR LEICHT werden, es im laufe der nächsten Bücher zu VERSTEHEN.

1 BUCH

Partizipiere an MEINEM Weg zum EWIGEN LEBEN

Mein Weg zum Erwachen

Sehr geehrte Damen und Herren,

etwas für mich beantworten oder es so zuschreiben, dass es hoffentlich auch für andere einigermaßen verständlich ist, ist nicht ganz so leicht wie es für sich selbst so dahin zudenken, darum legen Sie bitte kein Wort auf die Goldwaage, denn wer ich bin oder ob meine Antworten richtig sind sollte IHNEN im besten Fall vollkommen egal sein, denn nur Ihre eigenen Antworten sind die richtigen und diese Worte sollten bestenfalls als Ideen Geber Dienen bzw. sie vielleicht auf andere Gedanken bringen.

Denn ob Sie glauben alles ist so wie ich es sehe oder es ist nicht so, würde dieses wissen Ihr Leben nicht ändern, jedoch ob es sich vielleicht doch mal lohnt einfach mal an etwas anderes zu denken als Medien, Arbeit, Private Probleme, normale Gedanken etc. denn ob Sie sich gut fühlen oder nicht und diese Worte zu ihrem eigenen Vorteil nutzen können sollte Ihnen viel wichtiger sein, als der der es geschrieben hat. Wenn Sie das Lesen, will ich betonen das ich hier nur über Monate hinweg meine Eindrücke und Erfahrungen meines Versuches zu Erwachen schriftlich niederbringe um mich selbst bzw. meine Gefühle zu Lesen, um daraus zu Lernen, sie bestehen aus verschieden Phasen meines hoffentlichen Erwachens.

Den Glauben durch Wissen das es mehr geben muss, habe ich nicht nur durch Albert Einstein aber ich will mehr. Falls jemand Interesse hat wie das bei mir so vor sich geht um aus meiner Erfahrung zu profitieren würde mich das sehr freuen. Denn leider haben viel zu viele von uns viel zu wenig Zeit, um über sich selbst und seine eigenen Gefühle und Bedürfnisse nachzudenken. Was Sie auf keinen Fall Glauben sollten, dass es so ist wie ich es sehe und empfinde, weil es für jeden Menschen anders ist, es soll auch keiner Glauben ich bin ein religiöser Heini. Sie sollten wenn dann nur unvoreingenommen meine Gedanken und Gefühle Lesen, wenn auch Sie mehr Wissen wollen.

Unterschätze BITTE dieses Buch nicht, denn ich bin jetzt wach das bedeutet jetzt ist in meinem Leben NICHTS mehr wie es vorher war, außer die Realität und die Materiellen Dinge die sind wie immer. Das ist es vielleicht auch was Menschen nicht verstehen können, wenn man zufällig Zugang ins ALLES bekommt und auf einmal ALLES versteht.

Und es unglaublich schön und Logisch ist. Denn in DIESEM Moment gibt es KEINE Angst oder irgendein ungutes Gefühl, es ist der Wahnsinn schlecht ihn so geil das ich es noch nicht in Worte fassen kann. Und wenn man dann wieder nüchtern ist also nur in dieser Realität versteht man nicht was mit einem geschehen ist, denn das ALLES gibt es doch gar nicht lernen uns DIE darum gibt’s doch BIER denn mit Bier findest nicht zu dir bzw. mit Alkohol allgemein. Sonst hätte Gott doch nicht in soviel Nahrung Bewusstseins erweiternde dinge rein gemischt. Es gibt sehr viele Pilze und Kakteen etc. wo Bewusstsein erweiternd wirken, dass ist jedoch alles Zufall.

Viel weniger im unseren Leben ist Zufall als man glaubt und keine Angst erwachen kann man nicht über Nacht oder mal schnell zwei oder drei Wochen bewusst raus aus dem System und keine Nachrichten einfach ansehen und dann wird man einfach erwachen. Ganz so leicht geht es nicht und man kann jederzeit Wahnsinnig werden am Anfang.

Denn man weis und sieht auf einmal und versteht nicht warum, denn es gibt doch keinen Gott oder irgendwas für UNS Menschen, darum haben uns DIE gelernt das man nur ein Leben hat. Und wir das einzigste Leben das wir unbewussten Menschen angeblich haben vergeuden wir dann mit Arbeit und das 45 Jahre lang. DENN man hat doch nur ein Leben. Jedoch wirst du verstehen das DU so unglaublich einzigartig und kostbar bist und dann versteht man auch wie wertvoll ALLE anderen Mensch sind jeder Einzelne von UNS. Denn WIR MENSCHEN sind ALLE gleich im innersten und nur darum geht es um UNSERE SEELEN und darum sind alle von Körper (zwei Arme und Beine etc.) gleich. Wenn man das mit der Zeit wirklich versteht ab dann wirst du erst beginnen zu SEHEN und dann mach dich auf, was gefasst.

Erwachen ist möglich das weis ich jetzt. Nur woher kommen die Antworten woher weis man Sachen wo man früher nicht mal gewusst hatte das es sie gibt? Ist das Jesus oder Gott die zu mir sprechen oder bin ich jetzt Jesus oder gleich Gott selbst, denn ER ist in mir erwacht oder werde ich langsam einfach nur Wahnsinnig und bilde mir ALLES nur ein und die anderen haben recht und es wäre vernünftiger dieses EINE Leben das ich habe zu Arbeiten damit es mir später irgendwann dann mal gut geht. Dann sagen DIE hat man noch genug Zeit zum Nachdenken das ist schon richtig und vielleicht besser den DIE sagen Arbeit macht frei. Und hört dieser Kanal auch mal auf oder was ist das kann ich es kontrollieren oder komm und es wie es will oder wer oder was bin den jetzt Kruzifix ich dreh gleich durch.

Das sind Gedanken die gehen dir dann in einer Minute durch den Kopf und dann weiter und weiter wie wenn man unter Strom steht. Also wenn sich das wie ein Spaziergang für dich anhört, dann wirst du schnell und leicht erwachen jedoch

man spielt mit seinem Verstand und die erste Zeit ist sehr KRASS darum unterschätze BITTE nicht die MACHT die in DIR schlummert und nur darauf wartet das DU dir deiner MACHT deiner SEELE bewusst wirst. Jedoch weis ich nicht ob JEDER der erwacht dann automatisch einen Zugang bekommt, denn ich mache das auch zum ersten mal, lach.

Es ist so schön, denn ich sehe gelegentlich Bruchstücke aus meinem alten EGO da sein wo es mir heute fast das Herz zerreißt wie hart und gerechtfertigt böse ich zu meinen kleinen Engel und erst recht zu unschuldigen harmlosen Menschen ab und zu war. Und wäre ich geblieben wie ich früher war, dann hätte ich in meinen Augen immer noch ALLES richtig gemacht. (Nur in großen und ganzen gesehen habe ich auch immer das richtige gemacht, denn sonst wäre ich jetzt nicht das was ich bin. Gottes Wege sind unergründbar vergiss das nicht).

Heute empfinde ich Mitleid gegenüber meinen EGO da sein. Weil sich der eigentlich nette junge sein Leben unnötig so schwer gemacht hat weil er meist unzufrieden mit sich war und man das ausstrahlt so wie man sich fühlt. Jedoch keine schlechten Gedanken wie da hätte ich mir selbst eine runterhauen können. Nein, so denkt nur ein EGO jedoch

DEINE Seele kennt kein böse denken und wenn man das mit den EGO, seinem Geist und seiner Seele mal verstanden hat. Dann hat man eh schon etwas in Bewegung gesetzt das man dann eh mehr einfach so vor sich hin denkt jedoch auf einmal an ganz andere Sachen als früher und lass dir Zeit denn alles braucht seine Zeit.

Wenn man wach ist kann man mit seinen Gedanken im jetzt sein oder 1000de von Jahre zurück denken alles spielerisch leicht und hat das WISSEN aus den Feld des Wissens das es seit 14 Milliarden Jahren gibt, darum kann man leicht den Verstand verlieren wenn man zufällig ein Kanal wird und das geschieht absolut zufällig da kann man nichts beeinflussen, nur lass DU dir BITTE Zeit.

Dein Leben ist kein Wettrennen und wenn man doch eh nur das eine Leben angeblich hat, dann lass dir Zeit und mach dich bereit auf den Beginn deines echten Lebens wo man dann für den Rest seines körperlichen Lebens mit der Zeit so wird wie man für EWIG dann sein wird. Nämlich nett und freundlich und wenn ein unbewusster Mensch unfreundlich zu dir ist und man nicht wie früher dein EGO gegen sein Ego.

Sondern man eher traurig ist das dieser unbewusste Mensch gar nicht sieht wo er lebt und wer er sein könnte. Weil man es nicht schafft es IHM verständlich zu machen und man darum traurig ist, weil man es noch nicht in Worte fassen kann. Und nicht weil er dich irgendwie mit einen Wort etc. beleidigte etc. dann wird man wach.

Der Weg zum erwachen war sehr spannend und es war schön jedoch wenn ich des schon dürfte würde ich jetzt schon sehr gerne weiter gehen. Jedoch habe ich vielleicht 20-30 j. noch vor mir, darum hat man alle Zeit der Welt und es eilt nichts.

Jedoch gelobe ich mein bestes zu Lebzeiten zu geben um das unmögliche zu erreichen. Unbewusste Menschen sind in dem Glauben, dass wen man z.B. über das Wasser gehen könnte das man dann??? wer oder was wäre man denn dann in deinen Augen. Sollte man diesen Menschen dann die Füße Küssen auch wenn er sonst vielleicht nicht sehr viel wissen würde oder wie findet man dann was und vor allem wie heraus?

Denn ein Arzt kann doch z.B. auch andere Menschen geilen oder ein Heilpraktiker etc. Vielleicht könnte man dann einen Test eine Wissens Probe sich einfallen ausdenken wo man selbst die Antwort bestimmen kann was so jemand wissen sollte.

Und um wissen von jemanden abzufragen der wissen besitzt das DIE nicht wollen, das man es wissen soll. JEDER unbewusste Mensch der klug ist, ist heute in der Lage zu sehen jedoch nur deine Seele kann dies ALLES und noch sehr sehr viel mehr verstehen.

UND NICHTS WIRD SO HEISS GEGESSEN WIE ES GEKOCHT WIRD

Nur ein Leben unter unbewussten Menschen ist nicht gerade sehr schön es zu sehen vor allem wenn man versteht warum Früchte in und aus den Boden und an Bäumen etc. einfach so wachsen.

Und die noch unbewussten Menschen erschweren sich sogar noch gegenseitig ihr Leben, denn was DIE einen kleinen Kind mal gelernt haben vergisst es so schnell nicht mehr auch wenn es nicht viel neues mehr dazu lernt.

Jedoch wissen unbewusste Mensch die nur in dem Denkbereich denken in dem sie denken sollen, dann viel über Sachen die es nicht gibt und das reicht ihnen. Nur eines ist für unbewusste Menschen von Anfang an logisch und zwar das man einmal für immer sterben wird.

ICH

In den 7 Bücher liest DU wie sich ein MENSCH, FREIWILLIG GEOPFERT um das zu VERSTEHEN, was man DIR als GOTT angelernt hat. Die MENSCHEN haben noch NIE verstanden, WAS es bedeutet GOTT ein MENSCHEN OPFER zu bringen. Denn wenn DU für GOTT geopfert werden würdest, WIE soll GOTT sich dann in einem TOTEN Körper manifestieren ?? Das kann NICHT gehen, nur waren DIE MENSCHEN seit Urzeiten, sorry jedoch so DUMM und haben noch NIE verstanden WAS: Menschen OPFER bedeuten soll. DIESE WORTE schreibt NICHT der maco, sein Geburtsname WAR Markus Franz Micke, denn den maco so wie ihn seine Freunde und Verwandten kannten gibt es jetzt NICHT mehr.

Beispiel: DU warst mal ein Kind und bist Heute erwachsen, ist das KIND in DIR sozusagen gestorben oder bist DU noch das KIND von DAMALS ??

Und so wie sich DEIN Geist weiter entwickelt hat und vom Kinderdenken und Empfinden zu dem wurde, der JETZT diese Worte liest, so gibt es auch den maco NICHT mehr und ICH schreibe DIESE Worte.

Falls DU mal etwas geschrieben hast als DU noch ein Kind warst, wie ein Tagebuch etc. und jetzt als erwachsener die Worte liest, die DU als KIND geschrieben hast, würdest DU den UNTERSCHIEDE gleich VERSTEHEN. Und dich vielleicht noch an das eine oder andere Ereignis von DAMALS erinnern, jedoch bist DU Heute ein Anderer.

Viel Spaß beim Lesen und sei dir BEWUSST das es KEIN Scherz ist, sondern REALITÄT.

Das Ewige LEBEN

Seit Menschengedenken WAR es bis vor 2000 Jahren das ZIEL das Ewige Leben zu VERSTEHEN.

Das LETZTE VOLK waren die ÄGYPTER.

Jetzt habe ich es ALLEINE versucht und damit gerechnet bei den VOLLprogrammierten unbewussten und HERZlosen ROBOTER den Verstand unter euch zur verlieren. Nur habe ich es geschafft und WURDE zu dem was man AUCH mir als GOTT angelernt hat und KEIN Mensch jemals GOTT SELBST werden kann. Höchstens der Papst, sonst KEINER. Und bin JETZT HIER kann DIR die HÖLLE erklären, den URknall (den SINN warum es ihn gab) und SEHgeschwindigkeit und und und.

Das mit der SEHGESCHWINDIGKEIT, erkläre ICH noch ausführlicher, mach dir jedoch schon einmal EIGENE Gedanken darüber.

Denn wäre LICHTGESCHWINDIGKEIT die SCHNELLSTE Geschwindigkeit, würde man mit dem Hubble Teleskop auch erst in MILLIONEN Lichtjahren GALAXIEN und Sterne SEHEN, die auch LICHTJAHRE entfernt sind !!

Ist NUR LOGISCHES denken, sonst nichts.

VERTRAUEN

Einem UNbewussten Mensch, sollte man NIEMALS vertrauen !!

Und einem UNbewussten Mensch, den DU trotzdem vertraust wird DICH über kurz oder lang ENTTÄUSCHEN.

Denn wenn DU einen UNbewussten Mensch vertraust, bedeutet das noch lange NICHT, dass DU diesen Mensch auch noch in 1 oder 5 oder 10 Jahren vertrauen kannst. Nur hat dieser Mensch, dann vielleicht nicht einfach ALLES vergessen, was DU ihm einmal anvertraut hast !!

Unbewusste Menschen verändern sich AUCH mit der ZEIT, so wie DU dich durch das lesen von diesen Texten AUCH verändern wirst. Jedoch wirst DU dich zum GUTEN verändern.

Mehr in dem 8 Buch, dass ICH jedoch erst schreibe, wenn ICH nicht mehr gefangen bin. Und es ist SEHR GUT, dass es eine Hölle gibt. WAS Hölle bedeute schreibe ICH in den nächsten bzw. dem LETZTEN Buch das ICH kurz vor MEINEM LETZTEN Schlaf schreiben werde.

Denn manche Menschen haben es sich SELBST VERDIENT an diesen Ort zu kommen. Amen

Und das BESTE daran ist, dass ICH NICHTS dazu beitragen brauche und es NUR der FREIE WILLE von JEDEM Mensch selbst sein wird, der an diesen Ort könnt.

ICH sage nur Eigenselkzion, wie DASS jedoch zu VERSTEHEN ist, wirst DU in den nächsten Büchern noch mit SICHERHEIT VON SELBST Verstehen.

JETZT geht erst mal NUR um DICH.

Ein Spruch den JEDER MENSCH kennen sollte

wer EINMAL lügt dem glaubt man nicht AUCH wenn er die Wahrheit spricht !!

Vergiss DIESEN Spruch NIEMALS und sage einfach IMMER die WAHRHEIT.

GLAUBEN

Einem MENSCH glauben hat weniger mit glauben zu tun, sondern mehr mit

VERTRAUEN,

denn VERTRAUT man einen MENSCH,

dann glaubt man ihm auch !!

GLAUBEN

Bis ins 18 Jahrhundert GLAUBTEN die MENSCHEN an das Adam und Eva Märchien. Und im 18 Jahrhundert wurde das GESAMTE Verstehen der MENSCHEN MEHR und man ERFANT das Evoluzions Märchien.

Nur glauben KINDER an den Osterhasen oder Weihnachtsmann.

Und WICHTIG ist NUR was DU verstehst.

Was ist Bewusstsein

Leg dich in dein Bett und mach die Fenster zu und sorge dafür das es GANZ leise in dem Raum ist.

Dann leg dich UNTER die Bettdecke.

Auch wenn DU NICHTS siehst und NICHTS hörst,

deswegen bist DU dir doch BEWUSST,

dass es DICH gibt.

Im laufe der ZEIT wirst DU durch das lesen dieser Texte EIGENES Verstehen

bekommen und auch EIGENES Bewusstsein.

Nur kann man Bewusstsein NICHT lernen oder Verstehen,

sondern NUR VON SELBST mit der ZEIT entwickeln.

Das ist wie, wenn ein kleines Kind fragt: WIE werde ich erwachsen ??

Und DU bist doch schon alt genug um zu WISSEN, dass man im laufe der ZEIT, also mit dem alter erwachsen wird. Und so wirst AUCH DU eine Geistigeentwicklung DURCHDENKEN in dem DU dir EIGENE GEDANKEN machst.

Und so wie ein kleines Kind im laufe der ZEIT erwachsen wird, so wirst DU im laufe der ZEIT durch anfangs dein EIGENES Verstehen und

deine EIGENEN GEDANKEN bekommen.

Und wie ein kleines Kind erwachsen wird, so wirst DU es mit der Zeit VON SELBST Verstehen, WAS BEWUSSTSEIN ist.

Denn bei MIR hat es AUCH funkzioniert, also kannst DU das AUCH.

Und das ist ein Text der NUR in dem Buch steht und NICHT im Internet zu lesen ist. Denn wenn es DIR sogar GELD Wert ist, dass EWIGE LEBEN mit der Zeit VON SELBST zu Verstehen,

DANN helfe ich DIR mit ein paar EXTRA TEXTE als DANK.

Diesen Text schrieb ICH in Stadelheim, weil mich mein EIGENER "Vater" zum 2 mal einsperren lies. Also ICH bin NUR wegen dem seinen 2 falsch aussagen eingesperrt und befand mich in Untersuchungshaft. Nur falls DU denkst DIR geht es nicht so gut ODER das es MIR dauert SUPER ging. Mehr steht dann in dem 8 Buch mit dem Titel: MEIN Leben von 2015 bis 2019

Dieser ERSTE EXTRATEXT soll DIR NUR BEWUSST machen, dass es NUR um DICH geht und NICHT um MICH.

Und ab jetzt wirst DU vielleicht den ein oder anderen EXTRATEXT an der Schreibweise erkennen OHNE das ICH es EXTRA BETONEN bzw. erwähnen brauche. DU verstehst schon jetzt VIEL schneller als ich damals,

MEINEN Weg begann.

Und vielleicht kannst DU dir schon jetzt vorstellen WAS sich in MEINEM Kopf (VERSTAND) abgespielt hat. Wir hatten einer schönes Zweifamiliehaus und GROßER Einfahrt und großen Garten u.s.w.

Und jetzt ist der 23.12.19 und ICH verstehe mich immer noch nicht mit allen und kann nur hoffen, dass was eine Familie betrifft, alles mal wieder annähernt, normal wird. HEUTE würde ich mir einfach MEHR Zeit lassen, nur ich wurde in NUR DREI Jahren, zu dem, der ICH HEUTE BIN !!

Und was ist das VERSTEHEN auf den Sinn des Lebens und GOTT und das EWIGE LEBEN „Wert“, wenn es aus der EIGENEN Familie KEINEN interesiert ??

Ich habe auch KRASSE Expermiente GEMACHT die NICHT im Internet öffentlich stehen, weil die ERFAHRUNGEN so KRASS waren und wenn ICH das schreibe, dann NICHT öffentlich. Denn es könnten auch mal neugierige KINDERAUGEN es lesen !!

Und MIR ist aufgefallen, das ICH ab einem bestimmten Zeitpunkt fast täglich, jedoch mindestens einmal in der Woche ein Datum auch mal mit Uhrzeit, wenn ICH VIELE Getert hintereinander geschrieben habe, eingetragen habe. Und erst ab dieser Zeit, wurde ICH WACH !!

Und WIR wohnten schon IMMER in dem Familiehaus und jetzt wurde es angeblich VERKAUFT. Der Plan war in dieser Hinsicht das KEINER auszieht, nur bin ICH nicht nur mit dem GUTEN in kontakt gekommen, um letztendlich das GUTE zu FINDEN !!

Und das sind NUR aufwärntexte, wie beim aufwären bevor man